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Усилить организационную 
подготовку к выборам

В городах и селах нашей области ве
дется организационная работа по подго
товке к  выборам в местные Советы депу
татов трудящихся.

Исполкомами местных Советов депута
тов трудящихся области образовано свы
ше семи тысяч городских, районных, сель
ских, поселковых, окружных и участко
вых избирательных комиссий, в состав 
которых вошло более 30 тысяч предста
вителей различных общественных органи
заций и коллективов трудящихся. Боль
шинство избирательных комиссий в пер
вые же дни после их образования разра
ботало планы организациошо-техниче- 

ских мероприятий по подготовке и прове
дению выборов в местные Советы и при
ступило к  их практическому осуществле
нию.

На предприятиях, в колхозах, учеб
ных заведениях и государственных 
учреждениях прошли многолюдные собра
ния рабочих, колхозников, инженерно- 
технических работников, служащих и 
студентов, на которых выдвинуто 6.363 
кандидата в депутаты местных Советов 
области.

Кандидатами в депутаты выдвинуты 
достойные представители трудящихся. 
Среди кандидатов в депутаты област
ного Совета 29 рабочих-новаторов 
промышленности, 20 колхозников, пред
ставители интеллигенции. Кандидата
ми в депутаты районных Советов сель
ских районов окружными избирательными 
комиссиями зарегистрировано 157 рабо
чих и 221 колхозник, что составляет 
почти 54 процента от общего количества 
кандидатов в депутаты. Сейчас многочис
ленная армия агитаторов приступила к 
конкретной агитации за выдвинутых кан
дидатов.

В сроки, установленные Положением о 
выборах, составлены и вывешены для 
всеобщего обозрения списки избирателей.

Но имеются крупные недостатки в ор
ганизационной работе по подготовке в 
выборам в местные Советы. Так, на
пример, Шегарская районная избиратель
ная комиссия до последнего времени не 
приступала к работе. Пышкино-Троицкпй 
райисполком не проинструктировал сель
ские избирательные комиссии и не ока
зал им необходимой помощи. В результате 
многие сельские избирательные комиссии 
этого района бездействуют.

Списки .избирателей в Балагачевском 
сельском Совете, Пышкино-Троицкого рай
она, на избирательном участке № 34 
Вокзального района города Томска и в ря
де других мест составлены небрежно: 
имеются пропуски избирателей, искаже
ния фамилий, имен, отчеств граждан, 
адресов. Работа по проверке списков 
избирателей во многих участковых 
комиссиях го])одов Томска и Аси
но, а также в Пышкино-Троицком, Криво- 
шеинском и другах районах по-настояще-' 
му еще не началась.

Имеются случаи, когда в помещениях, 
где вывешены списки избирателей, хо.лод- 
но, неуютно, освещение слабое, дежурст
во членов избирательной комиссии не ор
ганизовано.

До дня выборов осталось немного вре
мени. Предстоит осуществить еще много 
организационных мероприятий. Исполни
тельные комитеты городских, районных, 
сельских II поселковых Советов, а также 
избирательные комиссии обязаны обеспе
чить строгое соблюдение Положения о вы
борах, которым четко определены органи
зационные мероприятия, направленные на 
осуществление демократических принци
пов советской избирательной системы.

Для того, чтобы избиратель в любое, 
удобное для него время, мог посетить из
бирательный участок, необходимо, чтобы 
днем на избирательном участке находился 
освобожденный от основной работы пред
седатель или секретарь участковой изби

рательной комиссии, а в вечернее время 
было организовано делсурство членов уча
стковой избирательной комиссии.

В Настоящее время окруагными избира
тельными комиссиями уже закончена ре
гистрация всех выдвинутых кандидатов в 
депутаты. Теперь задача состоит в том, 
чтобы избиратели ознакомились с за- 
регистрировавными кандидатами. Не-
об.ходимо организовать проведение массо
вых собраний трудящихся, посвященных 
встрече избирателей с кандидатами в де
путаты.

Практика прошлых выборов показала, 
что на собраниях, где происходит встреча 
избирателей с кандидатами в депутаты, 
трудящиеся вносят много ценных предло
жений, которые принято называть нака
зами. В этих наказах находит яркое вы
ражение забота трудящихся об укрепле
нии экономической мощи нашего государ
ства и дальнейшем повышении жизненно
го уровня советского народа. Исполни
тельные комитеты местных Советов дол
жны учесть все критические замечания и 
предложения трудящихся, внимательно 
рассмотреть и с учетом реальных воз
можностей принять практические меры 
по их выполнению.

Отдельные избиратели из-за преклонно
го возраста, по болезни или по другим 
причинам в день выборов не смогут при
быть в помещение для голосования. Уча- 

I стковые избирательные комиссии должны 
заблаговременно позаботиться п об этой 
части избирателей. Надо свое_временно 
учесть их, подтотовитъ необходимые 
транспортные средства и выделить чле
нов участковых избирательных koimhcciiii 
для принятия бюллетеней на квартирах.

В нашей области, особенно в северных 
районах, имеются маленькие населенные 
пункты, сравнительно отдаленные от цент-1 
ров избирательных участков, где будет 
проходить голосование. Избирателям, про-1 
живающим в этих населенных пунктах, 
также будет трудно прибыть в помещение 
для голосования. Исполнительные комите
ты и участковые избирательные компцсии 
обязаны предоставить им транспорт, для 
чего нужно подобрать и подготовить в 
колхозах и на предприятиях необходимые 
транспортные средства.

Советской Конституцией гарантирована 
тайна голосования. Чтобы строго соблю
сти это важнейшее конституционное тре
бование, необходимо своевременно обеспе
чить калгдый избирательный участок ка
бинами для го.лосования, избирательными 
урнами, печатями и сургучом д.тя их опе
чатания, бю.тлетеня.чй установленного об
разца.

Большие задачи стоят перед работника
ми связи и авиации, которые призваны 
обеспечить бесперебойную связь избира
тельных комиссий II своевременную до
ставку избирательной документации.

Чтобы успешно подготовиться ко дню 
выборов в местные Советы, нео'бходпмо 
активизировать деятельность всех избира
тельных комиссий, определить организа
ционно-технические мероприятия, кото
рые должны быть дополнительно проведе
ны, и дать конкретное поручение каждо
му члену комиссии.

Стремясь ознаменовать день выборов в 
местные Советы новыми трудовыми ус
пехами, трудящиеся области на предвы
борных собраниях принимают на себя по
вышенные социалистические обязательст
ва. Задача Советов и партийных органи
заций зак.лючается в том, чтобы всемерно 
поддерживать и развивать соревнование 
за успешное выполнение взятых обяза
тельств.

Вся организационная работа по подго
товке к выборам до.лжна быть направлена 
на успешное решение хозяйственно-по
литических задач, стоящих перед труже
никами области.

Шестая сессия Верховного Совета СССР
в С о в е т е  С о ю з а

Заседание 6 февраля
6 февраля в Москве, в Большом Крем

левском дворце, продолжала работу ше
стая сессия Верховного Совета СССР чет
вертого созыва.

В 10 часов утра открылось второе за
седание Совета Союза. Председательствует 
Председатель Совета Союза депутат 
П. П. Лобанов.

Слово для содоклада по первому пунк
ту повестки дня предоставляется Предсе
дателю Бюджетной комиссии Совета Союза 
депутату И. С. Сенину. Отметив, что в 
процессе составления плана на 1957 год 
Государственная экономическая комиссия, 
министерства и ведомства проделали боль
шую работу по уточнению плановых за
даний и приведению их в соответствие с 
производственными фондами, сырьевыми 
и финансовыми ресурсами, тов. Сенин го
ворит, что Бюджетная комиссия пол
ностью поддерживает представленный 
план.

Затем депутат Сенин вносит ряд пред
ложений. В частности. Бюджетная комис
сия считает необходимым поручить Гос- 
экономкомиссии совместно с министерст
вами разработать мероприятия по допол
нительному выпуску угольных комбайнов 
и другого оборудования для горнорудного 
производства, рассмотреть вопрос о рас
ширении производства санитарно-техниче
ского оборудованпя, поручить Министер
ству торговли, Центросоюзу и Советам 
Министров союзных республик обеспечить 
дальнейшее расширение сети предприятий 
общественного питания в городах и сель
ской местности.

Бюджетная комиссия вносит предложе
ние утвердить,Государственный бюджет 
СССР на 1957 год, увеличив его доход
ную часть на 2.306 миллионов рублей и 
расходную часть на 486 миллионов руб
лей.

Начинаются прения по первому пунк
ту повестки дня —  о плане развития на
родного хо.зяйсгва и Государственном бюд
жете СССР на 1957 год.

Слово получает депутат Г. А. Бездомов 
(Челябинская область). Он говорит, что 
трудящиеся области в прошлом году до- 
би.тись серьезных успехов в выполнении 
решений XX съезда КПСС. Промышлен
ность области годовой план выполнила 
на 100,5 процента. Значительно больше, 
чем в 1955 году, произведено стали, про
ката, угля, машин, электроэнергии, авто- 
.мобилей. Колхозы и совхозы собрали хле
ба столько, сколько было намечено на 
1960 год. Половина всего урожая получе
на с новых земель.

На базе использования местных источ
ников сырья в области будут и дальше 
развиваться черная и цветная металлур
гия, энергетика, химическая промышлен
ность, машиностроение. Оратор подчерки
вает, что металлурги Челябинско!! обла
сти могли бы давать больше металла на 
тех же мощностях, если бы Министерст
во черной металлурпга СССР не допусти
ло отставания рудной базы.

Депутат Бездомов останавливается за-_ 
тем на вопросе организации ст1юительных' 
работ. Нельзя считать нормальным, заме
чает он, когда эти работы рассредоточены 
по многим министерствам и ведомствам. 
На территории Челябинской области стро- i 
нтельство ведут 30 министерств и ве
домств. Проектируют жилые и культурно- 
бытовые -здания 40 организаций, боль
шинство которых находится в Москве и 
других городах.

В заключение тов. Бездомов внес пред
ложение: представленный Советом Мини
стров Союза ССР план развития народно
го хозяйства II Государственный бюджет 
СССР на 1957 год утвердить.

Депутат И. Д. Яковлев (Казахская 
ССР) рассказал о значительном вкладе, 
который вносит в выполнение историче
ских решений XX съезда партии Казах
стан. В минувшем году в республике бы
ло добыто больше, чем в 1955 году, угля, 
нефти, руды, увеличено производство 
цветных металлов, больше произведено 
товаров народного потребления. Колхозы 
и совхозы Казахстана в 1956 году выра
стили хороший урожай и сдали государст
ву миллиард пудов хлеба. Это великая 
победа не только трудящихся республики, 
но и всего советского народа.

Депутат Яковлев говорит далее, как 'с 
освоением целины меняемся экономиче
ское лицо районов, областей и республи
ки в целом. Здесь возникло 337 новых 
крупных зерновых совхозов с благоуст
роенными поселками, построено много ма
шинно-тракторных станций, возникли но
вые отрасли промышленности. Освоение 
целины улучшило материальное положе
ние трудящихся, еще больше укрепило 
ленинскую дружбу народов нашей стра
ны. Более 600 тысяч советских патриотов 
приехали на помощь Казахстану. Боль

шинство из них навсегда оста.лось здесь 
жить и работать.

За успешное выполнение заданий Роди
ны по подъему целины, сдачу государст
ву миллиарда пудов хлеба Казахская ССР 
награждена орденом Ленина, 40 с лишним 
тысяч тружеников сельского хозяйства 
награждены орденами и медалями Совет
ского Союза.

Оратор подробно останавливается на 
резервах, которыми располагает республи
ка в деле дальнейшего увеличения^ про
изводства продуктов сельского хозяйства. 
Сейчас здесь осуществляются практиче
ские мероприятия по резкому подъему об
щественного животноводства, с развитие.м 
которого респуб.тика еще отстает. Казах
стану требуется помощь в проведении 
больших работ по обводнению пастбищ и 
сенокосов.

На трибуне депутат Н. Т. Кальченко 
(Украинская ССР). Промышленность Ук
раины, говорит он, в 1956 году дала 
сверхплановой продукции на 3.300^ мил
лионов рублей. Объем промышленной про
дукции по сравнению с 1955 годом вьцме 
на 13 процентов, производительность тр,у- 
да возросла на 7 процентов. Освоено про
изводство новых сортов качественных 
сталей, более экономичного проката, ку
курузоуборочных комбайнов, китобойных 
судов, высокопроизводительных станков, 
кузнечно-прессового оборудования. Введе
но в действие около 200 новых крупных 
государственных предприятий, пущены 
все агрегаты Каховской ГЭС.

, Колхозники, работники МТС и совхозов 
Украины также добились неплохих ре
зультатов. Многие колхозы и районы уже 
достигли показателей по производству 
молока и мяса на сто гектаров, которые 
намечались перспективными планами на 
конец пятилетки. В прошлом году респуб
лика досрочно выполнила план заготовок 
и закупок хлеба, молока, шерсти, карто
феля и овощей, винограда и других про
дуктов. Все это позволило улучшить 
снабжение населения продуктами пита
ния.

Тов. Кальченко подчеркнул, что для 
успешного выпо.тнения задач 1956 года 
большое значение имелп крупные госу
дарственные мероприятия, про'веденные 
за последние годы по улучшению руко
водства народным хозяйством, расшире
нию прав союзных республик.

Депутат Кальченко остановился далее 
на задачах, стоящих перед республикан
ским и местным ХОЗЯЙСТВО!! Украины, 
внес ряд предложений, в частности о рас
ширении производства минеральных 
удобрений, а также бульдозеров, экскава
торов, кусторезов и других машин для 
МТС и колхозов.

Трудящиеся советской Украины, ска
зал в заключение тов. Кальченко, будут 
с воодушевлением бороться за то, чтобы 
выполнить и перевыполнить задания 
1957 года, чтобы новыми трудовыми 
подвигазгп встретить знаменательную да
ту в жизни нашего народа и трудящихся 
всего мира —  40-ю го.довщипу Великой 
Октябрьской социалистической рево.люцип.

Депутат М. И. Китаев (Саратовская 
область) свое выступление посвятил раз
витию сельского хозяйства Саратовской 
области, награжденной за успехи в уве- 
.личенпи производства зерна орденом Ле
нина. За последние два года в области, 
главным образом в степных районах За
волжья, освоено около миллиона гектаров 
целинных и залежных земель.

Тов. Китаев расска.зывает о колхозе 
имени Ворошилова, председателем которо
го он является. В результате изменения 
структуры посевных площадей, нравпль- 
пой организации животноводства колхоз в 
истекшем го.ду добился увеличения произ
водства .зерна почти в 10 раз по сравне
нию с 1954 годом, а производства мяса 
больше чем на 30 процентов. Колхозни
ки .живут зажиточно.

Колхозники, рабочие совхозов и меха
низаторы Саратовской области, говорит 
далее тов. Китаев, с большой а.ктивностью 
обсудили Обращение ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР ко всем труженикам се
ла. Задачи, постав.ленные в Обращении, 
отвечают самым насущным требованиям 
народа. Обращение вооружает работников 
сельского хозяйства знанием того, как 
лучше вести работу, каким путем добить
ся повышения эффективности в каждой 
отрасли ко.дхозного производства.

Депутат В. И. Козлов (Белорусская 
ССР), как и другие ораторы, высказался 
за одобрение проекта государственного 
плана развития народного хозяйства и 
бюджета СССР на 1957 год. Он привел 
цифры, характеризующие успехи белорус
ского народа в развитии народного хозяй
ства. В 1956 году промышленность рес
публики перевыполнила п.тан производст
ва электроэнергии, проката, мотоциклов, 
выпустила сверх плана много сельскохо

зяйственных машин, значительное коли
чество тканей, швейных машин, радио
приемников, телевизоров, обуви, продо
вольственных товаров. Предприятия ос
воили много новых станков, машин и 
приборов, новых видов товаров народного 
потребления. Производительность труда в 
промышленности возросла на 8 процен
тов. значительно снижена себестоимость 
промышленной продукции.

-Бо.тьшое внимание в своей речи депу
тат Козлов уделил вопросам жилищного 
строительства и высказал в связи с этим 
ряд критических замечаний в адрес союз
ных министерств.

Слово предоставляется' депутату И. В. 
Капитонову (Московская область).

Рассказав об успехах, достигнутых тру- 
I дяшимися Московской области, он остано

вился затем на вопросах планирования. 
Планирующие органы и отдельные мини
стерства еще плохо изучают возможности 
предприятий, допускают много ошибок в 
планировании капитального строительст
ва, Б решению вопросов подходят подчас 
с узковедомственных позиций. Все это 
наносит большой ущерб государству.

В Московской области во все возра
стающих размерах осуществляется жи

лищное строительство. В прошлом году 
трудящиеся области получили 715^ тысяч 
квадратных метров б.лагоустроенной жи
лой площади. В прследующие годы жилых 
домов будет строиться еще больше. Но на 
этом пути возникают серьезные препят
ствия, главное из которых —  большая 
раздробленность строительных организа
ций. В Московской области жилищное и 
культурно-быто-вое строительство в на
стоящее время ведут более 260 строи
тельных организаций. Большинство из 
них слабо оснашено техникой, строитель
ство ведет медленно и дорого. В связи с 
этим областные организации обратились 
в Совет Министров СССР с просьбой раз
решить объединение мелких строительных 
организаций в единую крупную органи
зацию.

С целью улучшения производства мест
ных строительных материалов тов: Капи
тонов высказывается за то, чт-обы руко- 
.водстБО предприятиями, производящими 
эти материалы, было передано местным 
Советам.

На заседании- выступили также депута
ты Б. Ф. Петухов (Краснодарский край) и 
Е. П. Силина (Латвийская ССР).

(ТАСС).

В Совете Национальностей
Заседание 6 февраля

На заседании Совета Национальностей 
6 февраля, открывшемся ' под председа
тельством Председателя Совета Нацио- 
на.льностей депутата В. Т. Лациса, с со
докладом Бюджетной комиссии выступил 
Председатель комиссии депутат А. М. Саф
ронов.

Бюджетная комиссия Совета Нацио
нальностей, сказал тов. Сафронов, рас
смотрела план развития народного хозяй
ства СССР на 1957 год, проверила пред
ставленные Госэкономкомиесией, а также 
министерствами и ведомствами СССР обо
снования и расчеты проектируемых меро
приятий и считает, что . план составлен 
правильно и полностью отвечает директи
вам XX съезда КПСС. Бюджетная комис
сия вносит предложение утвердить народ
нохозяйственный план о некоторыми по
правками. Предлагается увеличить произ
водство ряда промышленных и продово.ть- 
ственных товаров на общую сумму около 
1.400 миллионов рублей.

В процессе рассмотрения Государствен
ного бюдлсета, сказал далее тов. Сафро
нов, в Бюдясетную комиссию поступили 
ходатайства об увеличении ассигнований 
на отдельные мероприятия по хозяйствен
ному и юмьтурному строительству союз
ных республик. Комиссия статает возмож
ным некоторые просьбы республик под
держать, в частности об увеличении ас
сигнований на благоустройство городов, 
районных центров и рабочих поселков.

Бюджетная комиссия вносит предложе
ние увеличить доходы Госудащтвенного 
бюджета СССР на 2.306 миллионов- руб
лей, в том числе по налогу е оборота, 
за счет увеличения плана производства 
и реализации товаров на 1.527 мпл.тио- 
нов рублей.

С учетом этих поправок, заявляет де
путат Сафронов, предлагается утвер-дить 
Государственный бюджет СССР на 1957 
тол.

Первым в прениях по обсуяедаемому во
просу выступил депутат Ж. А. Ташекев 
(Казахская ССР). Он говорит, что трудя
щиеся респуб.тики принимают меры к то- 
.му, чтобы и в текущем году вырастить 
богатый урожай сельскохозяйственных 
культур, улучшить развитие обществен
ного животноводства. Сейчас здесь прово
дится работа по организации новых ов
цеводческих совхозов. Оратор ставит во
прос перед Министерством легкой про
мышленности СССР и Министерством про
мышленности мясных и молочных про
дуктов СССР о строительстве в ряде го
родов респуб.лики предприятий по произ
водству шерстяных тканей и мясокомби
натов.

Депутат Ташенев вносит предложение 
утвердить план развития народного хо
зяйства и Государственный бюджет СССР 
на 1957 год, как программу, отвечаю
щую жизненным интересам советского на
рода.

Депутат С. Камалов (Узбекская ССР) в 
своем выступлении сказал, что 1956 год 
был годом нового подъе.ма экономики и 
культуры Узбекистана. Промышленность 
республики выполнила план первого го
да шестой пятилетки на 104 процента. 
Колхозы и совхозы в прошлом году сдали 
государству 2.857 тысяч тонн х.лопка- 
сырца. Достигнуты серьезные успехи в 
развитии культуры, науки, здравоохране
ния.

Однако, заявил оратор, рассматривая 
работу промышленности и сельского хо
зяйства Узбекистана в свете решений де
кабрьского Пленума ЦК КПСС, мы видим 
серьезные недостатки и отставание мно

гих важных участков хозяйственного 
строительства республики. Все еще слабо 
используются огромные внутренние резер
вы в промышленности, капитальном стро
ительстве и, особенно, в се.тьском хозяй
стве.

Депутат С. Камалов говорит затем о 
неотложных вопросах, которые надо ре
шить в хлопководстве. Это касается, 
прежде всего механизации трудоемких 
процессов. Необходимо провести большую 
работу по улучшению существующих и 
созданию новых типов хлопкоуборочных 
машин.

Депутат Камалов также высказывается 
за одобрение наролиохозяйственного пла
на и Государственного бюджета СССР.

Выступает депутат М. Рахматов (Тад
жикская ССР). Он отмечает, что респуб
лика досрочно выполнила план выпуска 
промышленной продукции. Известные 
успехи достигнуты и в сельском хозяй
стве, особенно в его ведущей отрасли —  
хлопководстве. Ко.тхозы п совхозы респуб
лики вырастали в 1956 году богатый 
урожай хлопка.

Депутат Рахматов говорит далее, что 
партийные и советские органы Таджики
стана принимают меры к тому, чтобы 
устранить недостатки в деятельности 
республиканских органов, лучше исполь
зовать имеющиеся резервы.

Он ставит вопрос перед Министерством 
легкой пвомьпиленностп СССР и Мини
стерством строительства СССР об ускоре
нии строительства второй очереди Сталп- 
иабадского текстильного комбината. С 
пуском второй очереди комбинат увеличит 
производство хлопчатобумажных тканей 
на 42 миллиона метров в год.

Заканчивая свое выступление, депутат 
Рахматов говорит, что в рассматриваемом 
народнохо-зяйственном плане и бюджете 
предусматривается значительное увеличе
ние ассигнований на благоустройство го
родов и населенных пунктов и улучше
ние ко.ммунально-бытового обслуживания * 
населения. Он заверяет, что республикан
ские органы приложат все усилия к  то
му, чтобы эти средства полностью ос
воить.

Слово предостав.лястся депутату М. Д. 
Чубинидзе (Грузинская С()Р). Он выра
жает уверенность, что п.тан развития на
родного хозяйства II Государственный 
бюдлсет на 1957 год будут единодушно 
одобрены Верховным Советом СССР и Bceai 
советским народом. Отметив, что план по 
выпуску валовой продукции промышлен
ностью республики выполнен на 102 про
цента, тов. Чубинидзе указывает, что ра
ботники промышленности провели ряд 
мероприятий по внедрению комплексной 
механизации и автоматизапщи производ- . 
ства, внедрению передовой техники.

Несмотря на исключительно тяжелые 
климатические условия прошлого года, в 
Грузии выполнен план заготовок вино
града, чая, цитрусовых плодов, шерсти, 
план по удою молока.

, Касаясь развития народного хозяйства 
Грузии, депутат Чубинидзе говорит о не
обходимости более четкого планирования 
производства и правильного размещения 
сельскохозяйственных культур.

Депутат А. М. Спиридонов (Марийская 
АССР) рассказал о жизни и работе тру
дящихся республики. Сейчас в марийских 
сов.хозах разверну.юсь соревнование за 
то, чтобы удвоить в '1957 году производ
ство молока II мяса по сравнению с 1955 
годом, то есть за выполнение пятилетне
го задания по росту производства этих 
видов продукции в два года.

(Окончание на 2-й стр.)
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Полина Ивановна 
БЕЛОВА —

кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 

по избирательному округу 
№ 29,

Анна Никитична 
ГОЛОВЧЕНКО —

кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 

по избирательному округу 
jsfe 30.

Габриэль Матвеевич 
АСЛАНОВ —

кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 

по избирательному округу 
№ 31.

Никифор Евсеевич 
КОНИН —

кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 

по избирательному округу 
№ 32.

Иннокентий Афанасьевич 
КУРЕНКОВ —

кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 

по избирательному округу 
№ 33. '

Иван Прокопьевич 
ВАСИЛЬЕВ —

кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 

по избирательному округу 
№ 34.

Валентина Антонов .̂а 
КОЛОМИНА —

кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 

по избирательному oicpyry 
№ 35.
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Шестая сессия Верховного Совета СССР
(Окончание. Начало на 1-й стр.)

Оратор товорчт, что
устраняются недостатки 
телническол снабжении 
предприятий республики.

еще медленно 
в материально
промышленных 
Некоторые ма

териалы прихо-ди-тся доставлять самолета
ми. Как дорого это обходится, показывает 
следующий пример: един из заводов 
Иощкар-Олы в 1956 году на оплату авиа
транспорта израсходовал более 600 тысяч 
рублей —  ̂ столько, сколько стоил весь 
доставленный на самолетах груз.

Тов. Спиридонов сообщил, что в целях 
упрощения управленческого и админист
ративного аппарата в Марийской АССР в 
прошлом году было упразднено 66 орга
низаций. В результате еаконоилено много 
средств, улучшилось руководство народ
ным хозяйством.

Депутат А. 3. Грасс (Латвийская ССР) 
рассказал о трудовом подъеме, которым 
охвачены коллективы предприятий столи
цы Латвии —- Риги. Досрочно вьгаоляены 
основные показатели плана 1956 года, и 
государство получило более чем на 400 
миллионов рублей сверхплановой продук
ции. Заводы ежегодно осваивают выпуск 
новых изделий, ведется борьба за техни
ческий прогресс, за внедрение более сов

ременных способов ироизводетва. Особен
но наглядно оратор показал это на при
мере завода ВЭФ, где он работает 30 лет. 
Завод выпускает хорошие радиоприемни
ки. радиолы, междугородние телефонные 
станции, различную аппаратуру. Пред
приятие непрерывно совершенствуется. П 
борьбе за технический прогреее активно 
участвуют рабочие, инженевд и техники. 
В прошлом году внедрено свыше 8 тысяч 
рационализаторских предложений с акО'НО- 
мическим эффектом около 23 миллионов 
рублей.

Депутат Грасс заверил, что рабочие го
рода Риги не цожалеют сил, чтобы успеш
но выполнить, производственные планы и 
задания на 1957 год, достойно встретят 
40-ю годовщину Великой Октябрьской 
социалистической революции.

На заседании Совета Национальностей 
вчера выступили также депутаты Н. Е. 
Авхимович (Белорусская ССР), Б. Ояезрв 
(Туркменская ССР), И. С. Беляев (Ка
рельская АССР).

7 февраля шестая сессия Верхевного 
Совета СССР продолжала свою работу.

(ТАСС),

В Совете Национальностей
Заседание 7 февраля

7 февраля в Большом Кремлевском 
дворце продолжала работу шестая сессия 
.Верховного Совета СССР четвертого созы
ва. Депутаты на раздельных заседаниях 
обсуждали план развития народного хо
зяйства и Государственный бюджет СССР 
на 1957 год.

На открывшемся утром заседании Сове
та Национальностей, проходившем под 
председательством заместителя Председа
теля Совета Национальностей дейутата 
П. Т. Комарова, в прениях выступил де
путат А. И. Махно (Киргизская С!СР). Он 
рассказал об успехах, достигнутых тру
дящимися Киргизии. Промышленность 
республики выполнила план по производ
ству валовой продукции в прошлом году 
на 105,7 процента, превысив уровень 
1955 года на 12 пооиентов. Колхозы и 
совхозы досрочно выполнили план загото
вок и закупов, сельскохозяйственных 
продуктов, в том числе зерна, хлопка, 
мяоа, молока, сахарной свеклы. По уро
жайности свеклы Киргизия вышла на 
первое место в Советском Союзе. В кол
хозе имени Панфилова, Петровского рай
она, в прошлом году получен урожай са
харной свек.ды по 587 центнеров в сред
нем о каждого гектара. Звеньевая колхо
за имени Крупской, Кагановичского рай
она, депутат Верховного Совета Киргиз
ской ССР тов. Воробьева с закрепленной 
за ее звеном площади собрала по 820 
центнеров свеклы е гектара. За успехи в 
развитии сельского хозяйства Киргизская 
республика награждена орденом Ленина.

Тов. Махно выдвигает ряд вопросов, 
решение которых помогло бы дальнейше
му подъему сельского хозяйства респуб
лики: улучшить снабжение мащинно- 

•  тракторных станций запаснымн частями, 
расширить строительство ремонтных баз 
МТС и т. Д,

В заключение депутат А. П. Махно вы
сказывается за утверждение народнохо- 
зяйственнпт плана и Государственного 
бюджета СССР на 1957 гол.

Депутат Т. А. Таирова (Азербайджан
ская ССР) характеризует бюджет Азер
байджанской ССР. Она говорит о значе
нии для развития союзных республик пе
редачи в их ведение бо.дьшого количества 
предприятий, находившихся ранее в со
юзном подчинении.

Депутат Таирова сообщает, что нефтя
ники Азербайджана .добыли в истекшем 
году сверх плана 210 тысяч тонн нефти. 
Работники сельского хозяйства успешно 
справились с заданием по сдаче. государ
ству хлопка, зерна, шерстп и других 
сельскохозяйственных продуктов.

Бо.льпгах успехов достигло высшее об
разование. В вузах Азербайджана обу
чается свыше 27 тысяч человек. Однако 
нормальную организацию учебного про
цесса лимитирует недостаток учебных по
мещений. Оратор критикует Министерство 
высшего образования СССР за затяжку 
решения вопроса о строительстве зданий 
для универслтета имени С. М. Еивова.

Депутат 3. В. Панвв (Коми АССР) рас
сказал о бо.дьших изменениях, происшед
ших в жизни республики. Здесь развива
ются такие отрасли промышленности, как 
угольная, лесная, нефтяная, газосажевая 
и другие. Только за последние шесть лет 
в развитие хозяйства вложено более 7 
миллиардов рублей. В 1956 году вьшуск 
валовой продукции промышленности уве
личился по сравнению с довоенным 1940 
годом в шесть раз. Быстро растет насе
ление республики. Сейчас здесь прожи
вает в 2,5 ваза больше людей, чем в 
1940 году.

Тов. Панев говорегг далее 6 трудностях 
в строительстве жилых домов и культур
но-бытовых учреждений. В связи с этим 
он критикует, в частности, Министерство 
угольной промышленности СССР за нею- 
статочимй объем жилищного етроитель- 
сгря в Воркуте.

Депутат Панев также поддерживает 
предложение об Утверждении плана раз
вития наро1 Ног.о хозяйства и Государст
венного бюджета СССР.

Выступает депутат М. Д. Ковпигина, —  
Министр здравоохранения СССР. Она от
мечает. что в истекшем году на медицин
ское обслуживание населения только по 
системе Министерства здравоохранения 
извас''пдпвано более 28.5 м.ил,иарла руб
лей. В бюджете на 1957 год предусмат
ривается дальнейшее увеличение ассигно
ван*! на новые мероприятия по здраво
охранению.

Известно, говорит тов. Ковригина, что 
серьезнне вопросы охраны народного здо
ровья в нашей стране успешно решались 
тогда, когда в этом активное участие при
нимали не только органы здравоохране
ния, но все советские, хозяйственные, об
щественные организации и само населе
ние. Наглядным примером -толу является 
почти пожгая ликвидация малярии, кото

рая в свое время наносила колоссальный 
ущерб стране.

Советское здравоохранение, продолжает 
далее тов. Ковригина, добилось больщих 
успехов в борьбе против туберкулеза. Об 
этом свидетельствуют резкое снижение 
смертности от туберкулеза и уменьшение 
заболеваемости. Министерство здравоохра
нения совместно с советскими учены5га 
разрабатывает предложения по дальней^ 
шему резкому снижению заболеваемости 
туберкулезом в стране и внесет их ца 
рассмотрение в Совет Министров СССР.

Наступило время,, говорит тов. Коври^ 
тина, поставить в порядок дня задачу: 
через 15— 20 лет ликвидировать тубер
кулез как распространенное заболевание 
—  это тяжелое наследие прошлого. Для 
успешного решения этой задачи имеются 
все возможности.

—  Одним из важнейших завоеваний 
Великой Октябрьской социалистической 
революции, 40-летие которой будет отме
чаться осенью этого года, —  сказал де
путат Г. А. Мартынов (Чувашская 
АССР), —  является успешное разрешение 
национального вопроса. Чувашский народ, 
который благодаря Великому Октябрю об
рел свою государственность, вырастил 
многочисленные национальные кадры для 
всех отраслей хозяйства, добрлея значи
тельных успехов в развитии промышлен
ности, науки и культуры,

Сейчас на предприятиях, в колхозах, 
МТС и совхозах Чувашии широко обсуж
даются решения декабрьского Пленума 
ЦК КПСС, а также Обращение ПК КПСС 
и Совета Министров во всем работникам 
сельского хозяйства страны. Трудящиеся 
республики встретили эти решения и 
Обращение с горячим одобрением, вносят 
много конкретных предложений, направ
ленных на выявление и приведение в 
действие богатых резервов социалистиче
ского хозяйства.

Депутат С. X. Матнищян (Армянская 
ССР) посвятил свое выступление анали
зу работы промышленности республики. 
Наряду с достигнутьгаи успехами, в ра
боте предприятий, говорит оратор, име^ 
ются недостатки: медленно внедряется 
новая техника, не полностью используй 
ются производственные мовдностн.

Завод МЗ.ЛЫХ гидротурбин и компрес
сорный завод выпускают продукдии на 
23 миллиона рублей в год, а между тем, 
каждый из них при небольшом до'полни- 
тельном оборудовании мог бы удвоить вы
пуск продукции. Непонятно, почему Ми
нистерство машиностроения не прие.души- 
вается к мнению местных организаций, 
предлагающих увеличить производство за 
счет использования резервов.

Ереванский маеложиркомбинат может 
выпускать Б год до 12 тысяч тонн мас
ла, а ему установлен план на текущий 
гол в размере лишь 6 тысяч тонн.

Тов. Матнишян критикует также Ми  ̂
нистерство электротехнической промыш
ленности, которое сильно затянуло строи
тельство Ариэлектрозавода.

В заключение своего выступления тов. 
Матнишян заявил, что он полностью 
присоединяется в предложениям других 
депутатов об утверждении плана и бюд
жета на 1957 год.

Депутат М. Я. Коптильников (Молдав
ская ССР) рассказал о руководимом им 
колхозе имени Ленина, являющемся круп
ным многоотраслевым хозяйством. Колхоз, 
объединяющий почти полторы тысячи 
дворов, имеет свыше 6 тысяч гектаров 
земли, крупные животноводческие фермы, 
сады, виноградники. На веек скотных 
дворах установлены автопоилки, приме
няется механическая дойка коров. В 
прошлом году произведено молока по 211 
центнеров и мяса по 21 центнеру на сто 
гектаров сельскохозяйственных угодий.

Горячо одобряя проекты народнохозяй
ственного плана и Государственного бюЛ" 
жета СССР на 1957 год, депутат Коп
тильников, вместе с тем. ^)брашавт вни
мание на недостатки в работе некоторых 
министерств и ведомств союзного значе
ния, в частности Министерства лесной 
промышленности СССР.

Оратор указывает на необходимость 
полного удовлетворения колхозного транс
порта запасными частями, горючими и 
смазочными материалами. Серьезные пре
тензии он предъявляет к Министерству 
промышленности мясных и молочных про
дуктов СССР. Колхозы с каждым годом 
увеличивают производство молока и мяса, 
а Министерство медленно решает вопросы 
улучшения приема и переработки мясомо
лочных продуктов. Колхозники говорят, 
что легче надоить тысячу литров молока, 
чем едать сто литров его. Следует создкть 
в более крупных хозяйствах сепаратор
ные пункты для приема и переработки 
.молока непосредственно на фермах.

Слово получает депутат А, А, МюРИбОП 
(Эстонская ССР). В .минувшем году, гово
рит он, план промыщлецного производст
ва в республике выполнен на 106 про
центов, резко возросло ПРОИЗВОДСТВО про
дуктов животноводства, увеличился сбор 
зерновых культур, картофеля. Вместе с 
тем, в работе предприятий имеются су
щественные недостатки. Ряд предприятий, 
выполнив план до валовой HBOKT,TtnHH, не 
обеспечил выпуска некоторых важных из
делий в натуре, так как не получил не- 
обходи.мых материалов. Для сельского хо
зяйства изготовляются хорошие тракторы, 
но их применение часто лимитируется не
достатком црицецных и навесных орудий.

Оратор считает необходимым упорядо
чить распределение планируемой продук
ции. Сейчас для получения ее союзная 
реепубдика должна посылать заявки и 
расчеты, а также защищать их примерно

в 50 сбытовых организациях мини- 
стеретв-поетавщиков. находящихся в Мо
скве. Это связано с выездами на длитель
ное время в центр звачительното числа 
работников реепубливанеких организаций. 
Было бы целесообразнее рассматривать 
заявки союзных песцублик в одной орга
низации.

Депутат А. А. Мюрцсеп делает крити
ческие замечания в адрес союзных мини
стерств. Вот уже ряд лет Эстонская ССР 
ставит перед Министерством путей сооб
щения вопрос об улучшении технического 
состояния железнодорожного хозяйства 
республики. Однако мер до сих пор не 
принято.

На заседании выступили также депута
ты Д. М. Магомедов (Дагестанская АССР), 
А. б. Скверняк (Украинская ССР), Р. X. 
Хабибуллина (Башкирская АССР), Г. Б- 
Баширов (Татарская АССР).

В С о в е т е  С о ю з а
Заседание 7 февраля

в  четыре часа дня состоялось заседа
ние* Совета Союза. Председательствовал—  
заместитель Председателя Совета Союза 
Верховного Со1вета СССР депутат Н. Т. 
Кальченно.

Слово предоставляется депутату 
А. Суеркулову (Киргизская ССР). Дости
жения в развитии экономики нашей стра
ны, говорит он, убедительно показывают, 
с какой прозорливостью партия и прави
тельство вскрыли причины отставания 
ряда важнейших отраслей промышленно
сти, сельскохозяйственного производства 
и наметили пути по дальнейшему мощ
ному развитию народного хозяйства.

Охарактеризовав успехи трудящихся 
Киргизии, достигнутые в минувшем году, 
тов. Суеркулов сказал-, что в республике 
имеется еще много предприятий, колхозов 
и совхозов, которые неполностью жеполь- 
зуют -СВОИ резервы и возможности. При 
общем перевыполнении плана промы|длен- 
ноетью республики 165 предприятий в 
минувшем году не справились с произ
водственными заданиями. Задана совет
ских и партийных организаций республи
ки —  добиться выцолненин плана про
изводства всеми предприятиями, повыше
ния урожайности и ПРОДУКТИВНОСТИ жи
вотноводства всеми колхозами и совхоза
ми.

Депутат Н. И. Смирнов (Ленинград) со
общил, что за период, прошедший после 
XX съезда партии, ленинградская про
мышленность освоила выпуск около 200 
иовьгх образцов машин, аппаратов, меха
низмов и приборов. По сравнению с пре
дыдущим годом выпуск валовой продук
ции увеличился на 10,7 процента, пере
выполнен плац по повыщению произво
дительности труда. (Зейчае на предприя
тиях развертывается борьба за то, чтобы 
в шестой пятилетке удвоить выпуск ва
ловой продукции на тех же площадях и с 
тем же числом рабочих.

Касаясь вопроса дальнейшего расшире
ния прав местных Советов, тов. Смирнов 
говорит, что назрела необходимость пере
смотреть положение о плановых органах 
крупных промышленных районов страны. 
Министерству финансов СССР в ближай
шее время необходимо разработать новое 
положение о местных финансовых орга
нах, предоставляющее им более широкие 
права. Это улучшит финансо'вую деятель
ность на местах.

Оратор рассказывает далее о проводя
щейся в Ленинграде работе по строитель
ству жилой площади. Коллективы многих 
предприятий начали проводить строитель
ство жилых домов хозяйственным спосо
бом е широким участием трудящихся. Но 
в этом деле нужна помощь со стороны 
министерств.

Депутат Н. И. Стрельникова (Днепро
петровская область) значительную часть 
своего выступления посвятила работе 
промышленных предприятий Днепропет
ровской области. Указав на большое зна
чение межзаводской кооперации для уве- 
.тцчения выпуска продукции, она ставит 
вопрос об улучшении планирования в 
этом деле. За.воды-с.межники не должны 
находиться на слишком большом расстоя
нии друг от друга, т. к. это резко удоро
жает и задерягавает доставку деталей с 
одного завода на другой.

Тов. Стрельникова предлагает упорядо
чить систему снабжения предприятий ма- 
териалает, сырьем и оборудованием.

Выступает депутат К. Н. Николаев 
(Свердловская область). Он говорит, что 
на промышленных предпртятиях области 
проведена значительная работа по совер
шенствованию технологии, автоматизации 
пронэводетва и созданию машин новых 
конструкций. Осуществление мероприятий 
по техническому прогрессу позволило в 
минувшем году перевыполнять зялание цр 
производительности труда. Передовые 
предприятия сэкономили от сверхпланово
го снижения себестоимости продукции 
сотни миллионов рублей. Эти успехи, 
подчеркнул оратор, стали возможными 
благодаря широкому участию рабочих и 
служащих в спциалцстическом соревнова
нии. Депутат Николаев называет имена 
новаторов производства. Среди них маши
нист экскаватора треста «Вахрущев- 
уголь» тов. Горохов, выдавший в течение 
года сверх плана 50 эшелонов у г л я , ста
левар Нижне-Тагпльското металлургиче
ского завода тов. Лукьянов, сваривший 
более 56 процентов плавок скоростными 
М6Г0.ДЗМИ и давший сверх плана две ты
сячи тонн стали.

Вместе с тем, отмечает оратор. Сверд
ловская область располагает значительно 
болвщйзи возможностями роста народного 
хозяйства.

Остановившись далее на санаторном об
служивании населения области, депутат 
Николаев ставит вопрос об ускорении 
строительства уральского курорта «Само
цвет».

Депутат С. Бабаев (Туркменская ССР) 
рассказывает о том, что в республике бы
стрыми темпами развиваются нефтяная, 
химическая, легкая, пищевая и другие 
отрасли промышленности. Выпуск про- 
мышлеаной продукции ^  1 9 М  году уве-
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ЗА ДОСРОЧНОЕ ВЫПОЛНЕНИЕ В 1956 г. ГОДОВОГО 
ПЛАНА ЗАГОТОВОК И ЗАКУПОК МОЛОКА ПО РЕШЕ

НИЮ ОБКОМА КПСС И ОБЛИСПОЛКОМА НА ОБЛАСТ
НУЮ ДОСКУ ПОЧЕТА ЗАНОСЯТСЯ:

7. Васюганский головней маслозавод (директор тов. 
Н. А. Ерлинеков), выцолнивщий годовой план заготовок и за
купок молока на 118 процентов.

8. Александровский головной маслозавод (директор тов. 
Н. Т. Назаров), выполнивший годовой план заготовок и за
купок молока на 113,5 процента.

9. Тегульдетский головной .маслозавод (директор тов. 
М. М. Баранов), выполнивший годовой план заготовок и за
купок молока на 108,5 процента,

10. Паррнгский головной маслозавод (директор тов. 
Д. И. Минеев), выполнивший годовой план закупок и заго
товок молока на 107,5 процента.
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дичился Н0 сравнению с 1950 годом на
188,6 процента. Нефтяники Туркмении 
выда.ти сверх плана более 93 тысяч тонн 
нефти. Производство и заготовки хлопка- 
сырца достигли в истекшем году 334 ты
сяч тонн, или на 54 тысячи тонн боль
ше, чем в 1955 году. Увеличивается про
изводство мяса, молока, шерсти, караку
ля, шелковичных коконов, винограда й 
других еельекохозяйственных продуктов. 
Денежный доход многих сельскохозяйст
венных артелей достигает 20— 25 мил
лионов рублей.

С. Бабаев говорит, что для дальнейше
го увеличения производства сельскохозяй
ственной продукции и, прежде всего, 
хлопка, предстоит провести большое ирри
гационное строительство. В шестой пяти
летке в республике намечено освоить 250 
тысяч гектаров целинных и залежных 
земель, а для этого нужна вода. Сейчас 
ведутся большие работы па строительству 
Кара-Еумокого канала, намечено сооруже
ние ряда других водохозяйственных объ
ектов. Оратор замечает, что в этом де.ле 
нужна серьезная помощь Министерства 
се.тьского хозяйства СССР.

На трибуне —  прославленная тракто
ристка, ныне директор Рыбновской МТС 
(Рязанская область) депутат Д. М. Гар
маш. С большим вниманием слушает зал 
ее взволнованный рассказ о самоотвер
женном труде советских женщин, об их 
активном участии в коммунистическом 
строительстве. Ярким примером такого от
ношения к своему деду является деяге.ль- 
ность самой Дарьи Матвеевны, прорабо
тавшей уже 20 лет на машинно-трактор
ной станции и в третий раз избранной в 
Верховный Совет СССР.

Колхозники, работники МТС и совхозов 
области, говорит тов. Гармаш, решили в 
1957 году выполнить задания шестой 
пятилетки • по производству молока, мяса, 
картофеля и овощей, предусмотренные на 
1960 год, и значительно увеличить про
изводство хлеба и других продуктов сель
ского хозяйства.

В рязанской деревне наблюдается сей
час замечательное явление: если неекольг 
ко лет назад молодежь стремилась после 
окончания школы уехать в город, то те
перь остается в колхозах. Сейчас в сель
хозартелях области работает свыше 20 
тысяч юношей и девушек, из них более 
четырех тысяч окончили среднюю школу.

Тор. Гармаш подчеркивает, что в деле 
увеличения производства продуктов сель
ского хозяйства важное значение имеет 
изучение и широкое распространение пе
редового опыта. С этой пелью партийные, 
советские и сельскохозяйственные работ
ники много раз выезжали в передовые 
ЕО.ЛХ03Ы и совхозы Московской, Свердлов
ской и других областей. В свою очередь в 
Рязанской области побывали работники 
многих районов страны.

Слово предоставляется депутату В. В. 
Гришину —  председате-тю ВПСПС. Он го
ворит о больших задачах, стоящих перед 
профсоюзами. 0б,чзанноеть профсоюзов со- 
етопт в том. чтобы мобилизовать трудя
щихся на выполнение и перевыполнение 
народнохозяйственного плана второго года 
шестой пятилетки, еще шипе развернуть 
соревнование за дальнейший подъем про
мышленности, транспорта, строительства 
и сельского хозяйства, пвояв.дять больше 
внимания к улучшению условий труда ж 
быта советских людей. Профсоюзные ор-. 
танизации понимают эти задачи и прило
жат все силы для их успешного выпол
нения.

Той. Гришин отмечает, что в прошлом 
году были приняты решения, направлвн- 
нь?е на дальнейшее улучшение дела со
циального страдования. В их подготовке 
активное участие принимали профсоюзы.

Оратор сообщает, что на санаторно-ку
рортное лечение и организацию отдыха 
рабочих и служащих в этом году ассиг
нуется около двух миллиардов рублей. За 
счет этих средств побьтвашт в санаториях 
и домах отдыха несколько ми.длионов ра
бочих и с.лужащих. В текущем году проф
союзы направят в пионерские лагери и 
на дачи около трех миллионов детей.

Ппе.дсе.татель исполкома Моссовота тов. 
Н, И. Бобровников рассказал о бо.льгаом 
размаде жилищного строительства в ето- 
лпне. В прошлом году в Москве было по
строено более 1.360 тысяч квадратных 
метров жилья. В нынешнем го,ду москов
ские строители взяли на себя обязатель
ство дать москвичам 1.800 тысяч квад
ратных метров нового ' благоустроенного 
жилья. Такие масштабы строительных ра
бот стали возможными в ре.зультате ме
роприятий, проведенных Центральным 
Комитетом партии и правительством по 
коренной реог(?аниза1ши строительного 
и проектного дела в Москве, в результате 
создания крупной базы промышленности 
строительных материалов и деталей.

На заееданни Совета Союза выступили 
тэвже депутаты И. Г. Кабин (Эстонская 
GGF), М. А. Искендеров (Азербайджанская 
ССР), А. Ф. Антипова (Тульская область).

8 февраля сессия Верховного (Зовета 
СССР продолжала свою работу.

(ТАСС).

В СОВЕТЕ МИНИСТРОВ СССР
Учитывая пожелания трудящихся, в 

частичное изменение Постановления Со
вета Министров СССР от 13 августа 1956 
года «О проведении конкурса на лучший 
проект памятника В. И. Ленину —  Двор
ца Советов», Совет Министров СССР по
становил:

1. Предусмотреть сооружение Дворца 
Советов и памятника В. И. Ленину в 
Юго-залтадном районе г. Москвы.

Дворец Советов построить на участке 
юго-западнее нового здания Московского 
государственного университета, а памят
ник В. И. Ленину воздвигнуть северо- 
восточнее нового здания Университета, в 
центре Ленинских гор, вблизи их бровки.

2. Провести Всесоюзный конкуре на 
лучший проект Дворца Советов в г. Мо
скве по программе и условиям, утверж-^ 
денным Постановлением Совета Минист
ров СССР от 13 августа 1956 г., с уче
том изменений, вытекающих из настоя
щего Постановления.

Продлить сроки представления проек
тов на конкуре до 1 августа 1957 г., а 
предложений и рекомендаций по резуль
татам конкурса —  до 1 октября 1957 г.

3. Провести Всесоюзный открытый 
конкуре на лучший проект монументаль
ного памятника В. И. Ленину в Юго-за
падном районе г. Москвы.

Наряду е проведением открытого кон
курса провести закрытый конкурс, пору
чив выполнение восьми —  десяти проек
тов памятника В. И. Ленину видным 
скульпторам и архитекторам.

4. Утвердить программу и условия 
конкурса на лучший проект памятника
В. И; Ленину Б Юго-западном районе 
г. Москвы.

За лучшие проекты памятника В. И. 
Ленину из числа представленных на Все
союзный открытый конкуре установить 
следующие премии;

первую премию —  75.000 рублей,
две вторые премии —  по 50.000 руб

лей,
три третьи премии —  по 25.000 руб- 

лей,
пять поощрительных премий —  по

10.000 рублей.
5. Возложить на Госстрой СССР, Мос- 

горисполком. Союз советских художников 
СССР и Союз архитекторов СССР проведе
ние конкурса на лучший проект памят
ника В. И. Ленину в Юго-западном рай
оне г. Москвы.

Установить срок представления проек
тов на конкурс ■—  1 августа 1957 г.

6. Поручить Госстрою СССР предста
вить К 1 октября 1957 г. предложения и 
рекомендации по результатам конкурса на 
лучший проект памятника В. И. Ленину.

7. Госстрою СССР и Союзу архитекто-- 
ров СССР обеспечить информацию участ
ников проводимого конкурса на лучший 
проект Дворца Советов об изменении ме
ста сооружения Дворца Советов и рассыл
ку участникам конкурса технической до
кументации по новому участку строи
тельства в Юго-западном районе г. Моск
вы.

8. Поручить Мосгорисполкому:
а) произвести соответствующую кор

ректировку схемы планировки и проекта 
застройки Юго-западного района г. Моск
вы в связи с размещением Дворца Советов 
и памятника В. И. Ленину в Юго-з.апад- 
ном районе, предусмотрев место для соору
жения Пантеона —  памятника вечной 
славы великих людей советской страны, 
а также увеличение объема жилищного 
строительства в этом районе;

б) благоустроить и озеленить в 1957 
году ранее отведенный под строительство 
Дворца Советов участок на Кропоткин
ской набережной Москвы-реки.

В ГОССТРОЕ СССР, МОСГОРИСПОЛКОМЕ, СОЮЗЕ 
СОВЕТСКИХ ХУДОШНИКОВ СССР и СОЮЗЕ 

АРХИТЕКТОРОВ ССОР
По поручению Совета Министров СССР 

Госстрой СССР, Мосгорисполком, Союз со
ветских художников СССР и Союз архи
текторов СССР объявляют Всесоюзный 
конкурс на лучший проект памятника
В. И. Ленину —  великому основателю 
Советского государства и Коммунистиче
ской партии Советского Союза.

Программой и условиями Всесоюзного 
конкурса на лучший проект памятника
В. И. Ленину предусматривается следую
щее:

1. Памятник В. И. Ленину будет соору
жен в г. Москве в центре Ленинских гор, 
вблизи их бровки, по оси нового здания 
Московского государственного университе
та и Центрального стадиона имени В. И. 
Ленина в Лужниках.

2. Памятник В. ,П. Ленину, как выда
ющееся произведение монумента.тьнпго 
искусства, должен быть простым и вели
чественным.

Скульптура В. И. Ленина, воздвигнутая 
на пьедестале, в самой высокой точке 
г. Москвы, должна быть хорошо обозре
ваема. Величина скульптуры В. И. Лени
на, композиция и размеры пьедестала под 
скульптуру должны быть установлены 
авторами проектов, исходя из местораспо
ложения памятника и лучших пропорцио
нальных сочетаний.

3. Для сооружения памятника В. И. 
Ленину должны быть применены высоко
качественные и долговечные материа.ты, 
дак-то: гранит, мрамор, бронза, нержаве
ющая сталь и др.

4. В проекте должны быть предусмот^ 
рены создание сквера вокруг цамятника, 
увязка со склоном Ленинских гор к  Мо- 
скве-реке, а также учтены существующие 
транспортные магистрали, проходящие в 
этом месте вдо.ль бровки Ленинских гор.

Памятник должен быть расположен на 
участке так, чтобы создавалась возмож
ность удобного обозрения его и благо
приятного солнечного освещения скульп
туры В. И. Ленина. , , , ,

5. Участники конкурса представляют 
проекты памятника В. И. Ленину в сле
дующем составе:

генеральный план —  в масштабе
1:2.000,

перспективный вил памятника —  раз
мером не более 1 ,0X 1 ,5 м,

ск5шьптурный макет памятника —  в 
масштабе 1:100,

поясните.тьная записка. ■ '
слсетно-фжнаисовые соображения.

■ 6. Конкурсные проекты (чертежи, ма
кеты, записки) в объеме, установленном 
настоящей программой, должны быть 
представлены в Мосгорисполком (Москва, 
ул. Горького, д. 13) до 24 часов 
1 августа 1957 г. и сданыХюд квитан
цию, в которой указывается девиз и срок 
сдачи проекта.

Иногородние авторы в этот же срок 
должны сдать свои материалы на почту 
для отправки по указанному адресу, о 
чем одновременно сообщить телеграммой 
Мосгорисполкому (Москва, Мосгориспол
ком) с указанием девиза и номера кви
танции о приемке проекта почтовым от
делением.

Проектные материалы (чертежи, маке
ты, записки) представляются под деви
зом; к проектным материалам прилагает-' 
ся запечатанный конверт под тем же де- 
впзйм с фамилией и адресом автора проек
та.

7. Жюри конкурса на лучший проект 
памятника В. И. Ленину утверждается 
Госстроем СССР е участием Мосгориспол- 
кома, Союза советских хуложнпков СССР 
и Союза архитекторов СССР.

8. За получением программы и условий 
конкурса и материалов, характеризующих 
место сооружения памятника В. И. Лени
ну, обращаться в Союз архитекторов 
СССР.

Вопросы по программе конкурса следу
ет направлять в Союз архитекторов СССР, 
ответственному секротарю конкурса по 
адресу: Москва, ул. Щусева, дом № 7,

О тъ езд  из С С С Р  Премьер-М инистра  
Ф инляндской Республики К . -Л . Фагерхольма

ЛЕНИНГРАД, 6 февраля. (ТАСС). Се
годня из СССР на родину выехали 
Дремьер-Министр Фцнляндскрй Республи
ки К,-А. Фагерхольм и сопровождающие 
его лица.

Теплые проводы Премьер-Министра 
Финляндии были усгроень! в Ленинграде,

На Московском вокзале собрались огвет- 
I сгвенные работники исполкома Ленгорсо- 

вета депутатов трудящихся, депутаты го
родского Совета, представители общест
венности. Е.-А. Фатерхольм сердечно по- 
благодари.д ленинградцев за гостеприим- 
ртво и обратился к  ним с краткой речью.
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в Томском электромеханическом техникуме идет экзалтенационная сессия.
На снимке: отличник учебы А. Лойко (справа) во время лабораторной 

работы. Составленную им электрическую цепь по работе; «Параллельное сое
динение активного и индуктивного сопротивления» проверяет заведующий, 
электрической н измерительной лабораторией В. А. Крафт. Эта лаборатория 
оборудована новейшими приборами. Фото А. Ставского.

В П Р Е З И Д И У М Е  В ЕРХ О В Н О ГО  
С О В Е Т А  С С С Р

/  За высокие темны роста производства 
продуктов животноводства и успешное 
выполнение принятых обязательств по 
производству и сдаче государству сель
скохозяйственных продуктов Президиум 
Верховного Совета СССР наградил ордена- 

' ,  ми и медалями значительную группу кол- 
хознивов, работников МТС и совхозов, 
специалистов сельского хозяйства, работ
ников партийных, советских и комсомоль
ских организаций Рязанской области.

Всего награждено 1.437 человек, из 
них орденом Ленина —  104, орденом 
Трудового Красного Знамени —  '221, ор
деном «Знак Почета» —  356, медалью 
«За трудовую доблесть» —  355 и ме
далью «За трудовое отличие» —  401 че
ловек. -

За выдающиеся успехи, достигнутые в 
работе по увеличению производства про
дуктов животноводства, широкое приме
нение достижений науки и передового 
опыта в раздое воров, выращивании мо
лодняка и откорме свиней тт. И. Ф. Гры
зунову. А. И. Ефремовой, Е. К. Ковровой, 
К. И. Мазяйкиной. И. П. Назарову, Н. X. 
Пронину, М- -И. Рыжникову, М. А. Судо
вых, П. С. Тарасовой и К. Г. Харитоновой 
присвоено звание Героев Социалистиче
ского Труда,

Герои Социалистического Труда 
тт. П. Н. Коврова и К. К. Петухова на
граждены второй золотой медалью «Серп 
и Ыо.тот».

(ТАСС).

Н о т а  МИД ССС Р  
Посольству США

7 февраля 1957 г. заместитель Мини
стра иностранных дел СССР А. А. Громы
ко ПРИНЯЛ Посла США в СССР г-на 
Ч. Болена и вручил ему следующую ноту:

«Министерство иностранных дел Сою
за Советских Социалистических Респуб
лик свидетельствует свое уважение По
сольству Соединенных Штатов Америки и 
считает необходимым заявить следующее.

25 января с. г. в 14 часов 20 минут 
советский гражданин Хмелевский М- И., 
проходивший по Политехнической улице, 
г. Ленинград, обратил внимание на подо
зрительное поведение двух мужчин, один 
из которых был одет в кожаное коричне
вое пальто с меховым воротником и чер
ную шапку-ушанку и второй —  в черное 
па.дьто и черную шапку-ушанку. Эти ли
ца остановились около забора строящего
ся дома напротив здания одного из обо
ронных объектов. Гражданин Хмелевский 
заметил, что неизвестный в кожаном 
пальто распахнул борта своего пальто в 
верхней части и у него на груди виднел- 
бя Фотоаппарат, направленный в сторону 
оборонного объекта. Второй гражданин, 
одетый в черное пальто, старался при
крыть того, у которого был фотоаппарат, 
делая вид, что дает ему прикурить.

На эти подозрительные действия неиз
вестных граждапин Хмелевский обратил 
внимание проходпввтего но этой улпцв 
гражданина Кавалкина М. Т„ который 
подошел к неизвестным и, поинтересовав
шись, что они тут дедают, сказал, что 
фотографировать здание упомянутого уч
реждения нельзя.

Гражданин в кожаном пальто стал бы
стро закрывать отвороты своего пальто и 
заявил, что он не фотографирует. Тогда 
гр-н Кавалкин спросил, что у него нахо
дится на груди под пальто, и дотронулся 
до того места, где находился фотоаппарат. 
Неизвестный в кожаном пальто с силой 
оттолкнул гражданина Кавалкпна и тот 
упал на проезжую часть улицы. Другой 
неизвевтный, одетый в черное пальто, то
же стал теснить поднимавшегося гр-на 
Кавалкина. В это время к месту происше- 
стрия подощел гр-н Хмелевский М. И., а 
также видевшие эти действия неизвест
ных граждане —  Галаинев Ц- А., Кача
нова Н. С., Черняева А. Н. и Ефремов 
А. П. Когда неизвестный в кожаном паль
то толкал гр-на Кавалкпна. у этого неиз
вестного из-под полы выпал фотоаппарат 
без объектива и металлическая цепочка, 
Объектив находился в руках у нецзвеет-- 
ного, Упавшие на землю Фотоаппарат и 
цепочка были подобраны присутствовав- 
ШИ.МИ при этом советскими гражданами и

В СОВЕТЕ тИИИСТРОВ СССР
Совет Министров СССР признал необ- I ной переписи населения СССР в январе 

ходимым проведение очередной Всесоюз- '1 9 5 9  года.

Эффективный способ посадки 
картофеля

в  передовых колхозах и научно-исс.де- 
довательсЕих учреждениях Пентральной 
нечерноземной полосы, Белоруссии, Си
бири и Дальнего Востока проведены ши
рокие опыты посадок картофеля с мелкой 
заделкой клубней. Опыты показали, что 
в районах с юстаточньгм увлажнением 
такой способ посадки ускоряет появление 
всходов и при соответствующем уходе за 
посевами обеспечивает более рыеокие уро
жаи.

Колхоз «Память Ильича», Мытищин
ского района. Московской области, кото
рый таким образом возделывает ранний 
картофель несколько лет, получает хоро
ший урожай уже в середине июля. В 
учебдом хозяйстве Новосибирского сель
скохозяйственного института при заделке 
клубней на глубину б сантиметров был 
снят урожай 245 центнеров с гектара, а 
при обычном способе — только 192 цент

нера. Опыты Дентрапьной машйино-испы- 
тате.тьной станции показали, что при бо
лее мелкой посадке картофе.тя облегчается 
комбайновая уборка клубней.

Министерство сельского хозяйства 
СССР решило провести в иынйшнем году 
широкие хозяйственные опыты по мелкой 
посадке картофеля в раз.тичных почвен
но-климатических зонах страны. Кроме 
РСфСР и Белоруссии, они будут прово
диться на Украине, в Казахстане, при
балтийских республиках. МТС, выполня
ющие эти работьг, осищ-щаются комплек
сом̂  новых орудий, обеспечивающих ран
ний уход за клубнями, посаженными мел
ко. В колхозах Московской и Минской об
ластей намечается также провести широ
кие хозяйственные испытания усовершен
ствованных машин для' уборки картофеля.

(ТАСС)..

Больше организованности в подготовке к выборам!
*

Передовая работница
В числе многих лучших людей, вы

двинутых коллективом нашего завода 
кандидатами в депутаты местных Сове
тов, есть имя рядовой труженицы 
В. И. Ореховой, клейщицы дамских са- 
пожек в цехе резиновой обуви.

Валентина Ильинична Орехова роди
лась в 1934 году в селе Новосельцеве, 
Парабельокого района. Томской области, 
в семье рабочего. В 1954 году вместе с 
семьей переехала в Томск и поступила 
на завод.

Работая внаяале на резке бордюра, 
т. Орехова неустанно повышала срою 
квалификацию и изучила три ведущих 
операции. Сейчас она работает на нало- 
жеиии голенищ —  операция, которая 
требует большого умения, точности, на
выка.

Валентина Ильинична достигла под
линного мастерства в своем деле и яв
ляется лучшей, передовой работницей не

только бригады, но ж цеха. Выпуск сапо- 
жек первого сорта состамяет у нее 
99,75 процента. И это не в отдельные 
рекордные дни, а постоянно.

Тов. Орехова —  член Ленинского Ком
мунистического Союза Молодежи, ак
тивно участвует в работе цеховой комсо
мольской организации, посещает кружок 
текущей политики. Два года посещала 
вечернюю школу рабочей молодежи, в 
которой закончила седьмой класс. В бу
дущем году собирается возобновить учебу 
с тем, чтобы закончить среднее образо
вание.

Рядовая работница, комсомолка Вален
тина Ильинична Орехова —  достойный 
кандидат в депутаты Томского городско
го Совета депутатов трудящ ихся..

И. ЕФРЕМОВА, 
работница Томского завода резиновой

обуви.

☆  ☆

В агитпунктах Вокзального района
Сюда охотно 
идут иобиратехи

навстречу выборам 
в местные Советы

были Пбредада подошедшему в это время 
сотруднику милиции капитану Митрофа
нову. С целью выяснения обстоятельств 
пронсщвсгвия и установления личности 
неизвестных капитан Митрофанов попро
сил неизвестных и свидетелей пройти в 
19-е отделение милиции, где при провер
ке документов было установлено, что не
известными являются помощники военно- 
морского атташе США капитан П. Р. УФ- 
фелман и лейтенант У. С. Луис.

После этого в присутствии капитана 
Уффелмаца и лейтенанта Луиса, на осно
вании заявлений свидетелей, был состав
лен протокол, который подписали капитан 
ми.тиции Митрофанов и свидетели —  Еа- 
валкин, Ефремов, Галанцев, Хмелевский, 
Качанова и Черняева. П. Р. Уффелман и 
У. С. Луис отказались подписать прото
кол.

Поскольку свидетели показали, что 
Уффелман и Луис занимались фотографи
рованием объекта, имеющего оборонное 
значение, пленка пьиа изъята из фото
аппарата. Сам фотоаппарат был возвра
щен, владрльпу лейтенанту .Луису. После 
этого П. Р. Уффелман и У. С. Луис поки
нули 19-е отделение милиции.

Проявление пленки подтвердило, что 
помощники военно-морского атташе США 
капитан П. Р. Уффелман и лейтенант 
У. С. Луис действительно фотографирова
ли недозволенные для фотосъемки объек
ты оборонного значения, то есть занима
лись шпионско-разведывательной деятель
ностью.

Поскольку указанная деятельность ка
питана П. Р. Уффелмана и лейтенанта 
У. С. Луиса несовместима с их статусом 
аккредитованных дипломатических работ
ников, Министерство заявляет, что их 
дальнейшее пребывание в Советском Сою
зе является нежелательным.

Министерство ожидает, что Посольством 
будут приняты меры к немедленному 
отъезду из Советского Союз» капитаиз 
Уффелмана и лейтенанта Луиса.

Что касается содержащегося в ноте По
сольства № 599 от 29 января с. г. про
теста в связи с якобы имевшим место на
рушением дип-томатичееного иммунитета 
капитана Уффелмана и лейтенанта Луиса 
со стороны сотрудников ленинградской 
милиции, то ввиду вышеизложенных про
веренных фактов Министерство отклоняет 
этот протест как лишенный всякого рс- 
нования».

Принимая ноту, посол Ч. Болен заявил, 
что капитан Уффелман и лейтенант Луис 
в ближайшие дни выедут из Советского 
Союза.

Подготовка к выборам в местные Соне
ты депутатов трудящихся проходит в об
становке всенародной борьбы за выполне
ние решений XX съезда Еоммунистпче- 
ской партии Советского Союза, декабрь
ского Пленума ЦК КПСС, за новый мощ
ный подъем народного хозяйства.

В Кировском районе образовано 11 ок
ругов по выборам в областной Совет, 140 
округов по выборам в Томский городской 
Совет и 160 округов по выборам в Ки
ровский районный Совет.

Образовано 39 избирательных участ
ков.

С большим политическим подъемом про- 
щло выдвижение кандидатов в депутаты 
местных Советов. Трудящиеся Томска, ис
пользуя великое право, предоставленное 
Конституцией, выдвинули кандидатами в 
депутаты местных Советов своих лучших 
представителей, верных сынов и дочерей 
парода,

В подготовке к выборам принимают 
участие широчайшие массы самих изби
рателей. Только в составе избирательных 
комиссий Кировского района участвует
3.000 че.товек. Большая армия агитато
ров и пропагандистов занята в эти дни 
подготовкой к выборам.

' Работа избирательных комиссий и 
агитколлективов является большой госу
дарственной шко.дой, ярким выражением 
непосредственного участия народа в госу
дарственных делах нашей Родины.

Теперь агитационно-массовую работу 
следует еще более усилить. Необхбдимо 
вести конкретную агитацию за.кандида
тов в депутаты местных Советов.

Сейчас во всех агитпунктах составле
ны и вывешены списки избирателей. 
Па.до оповрхгтпть об этом всех избирате
лей, чтобы каждый избиратель непремен
но побывал на участке, проверил пра
вильность внесения сведений о нем в 
списки.

Уже сейчас члены избирательных ко
миссий должны тщательно, вплоть до ма
лейших деталей, продумать вопросы 
проведения голосования в день выборов. 
Необходимо заранее распределить обязан
ности между членами комиссий и выде
лить ответственных за транспорт, за 
культурно-массовое обслуживание изби
рателей в день выборов, за организацию 
торговли в буфетах агитпунктов.

В планах массовых мероприятий, на
меченных руководителями агитколлекти
вов и первичных партийных организаций, 
серьезное внимание уделено в этом меся
це вечерам встреч кандидатов в депута
ты со своими избирателями. Но некоторые 
товарищи допускают в этом серьезном де
ле непростительную медлительность. Так, 
в агитпункте избирательного участка 

70 по плану, составленному секрета
рем парторганизации кредитно-финансо
вого техникума тов. Вальковым и руково
дителем агитко.тлектива тов. Романовой, 
первая встреча избирателей с кандидатом 
в дещ таты была назначена лишь на 26 
февраля. Эту же ошибку допустили и в 
партийной организации педагогического 
института. Встрсчл с кандидатами нуж
но проводить сейчас, не откладывая на 
птюдедние дни.

Широк и разнообразен круг вопросов, 
которыми сейчас вплотную должны зани
маться агитколлективы и избирательные 
комиссии. Подготовка и проведение вы
боров в местные Советы —  это большая 
и ответственная по.титическая кампания, 
и успех ее будет зависеть от того, на
сколько будет широк размах агита- 
дио'нно-мас.совой работы среди населе
ния, насколько организованно подготовят
ся к этому на каждом избирательном уча
стке.

А. ЧУЛАНОВ, 
председатель Иирпвсного райисполкома

г. Томска.

Здание облпотребсоюза в эти дни вы
глядит празднично. Оно украшено плака
тами, лозунгами. Здесь находится агит
пункт. К услугам избирателей боль
шой выбор газет и журналов, политиче
ской и художественной литературы. На 
стенах —  фотомонтажи и стенды. Дюби- 
тели могут сыграть партию в шахматы, 
шашки, бильярд. Вечерами здесь соби
рается много желающих посмотреть пере
дачи телестудии.

Со дня открытия агитпункта состоя
лись беседы о Советской Конституции, о 
межя5'на1родном положении, о стройках 
шестой пятилетки и другие. Недавно был 
пров1еден вечер молодых избирателей.

Парторганизация облпотребсоюза часто 
проводит семинары агитаторов. Сейчас 
агитаторы ведут агитацию за кандида
тов в депутаты местных Советов. Хорошо 
работают в эти дни агитаторы тт. Боло
тин, Зайцев, Копытова и Теетоедова.

Они не нашли 
себя в списнах
в  просторном зале красного уго.тка фаб

рики детской игрушки, где расположился 
агитпункт, безлюдно. Только за столом 
одиноко сидит дежурный агитатор, работ
ник автошколы тов. Чернышев.

—  За весь день на arHTHjHKTe побы
вало лишь шесть избирателе^ —  сетует 
он на свое вынужденное безделье. —  Но 
и они здесь долго не задерживались. Про
верят свои фамн-тжи в списках,—ж до
мой.

Действительно, что может привлечь в 
агитпункте избирателя? Желание почи
тать свежую газету, журнал, познако
миться е выбораой литературой? Такое 
желание есть у многих, но беда в том, 
что ни газет, ни выборной литературы 
здесь йет. На столе лежат только два—  
три старых журнала.

Но вот распахнулась дверь, и в агит
пункт вошли четверо избирателей. Это —  
семья Лысенок. Они пришли, чтобы про
верять свои фамилии в списках. Но како
во же было их удивление, когда в спис
ках оказались лишь имена матери и доче
ри, а отец и сын своих фамилий не на
шли.

О других недостатках в работе агитато
ров мы узнали, когда побывали у изби
рателей на усадьбах. Домохозяйка Е. И. 
Трофимова, проживающая по улице имени 
Розы Люксембург, рассказала нам:

—  Агитаторы были у нас два раза. 
Вначале переписали избирателей, а потом 
пригласили в агитпункт на лекцию. Но 
не у каждого есть время побывать в 
агитпункте. В нашем доме немало много
детных матерей, которым не с кем оста
вить ребят. А вот беседу агитатора мы с 
удовольствием послушали бы дома.

В и с п о л к о м е  о б л а с т н о г о  С о в е т а
Исполнительный Комитет Томского об

ластного Совета депутатов трудящихся 
5 февраля рассмотрел вопрос о ходе под- 
готоики механизаторских кадров в МТС 
Пышкинекого района. Заслушаны докла
ды директоров Пышкинекой МТС тов. 
Стецанова и Сергеевской —  тов. Кисе
лева.

Облисполком отметил, что в результате 
безответственного отношения директоров 
Пышкинекой и Сергеевской МТС к созда
нию механизаторам жилищно-бытовых и 
производственных условий, а также в ре
зультате слабо поставленной массово-по
литической работь! в МТС допущена боль
шая текучесть механизаторских кадров.

Между тем, план подготовки механиза
торских кадров выполняется неудовлетво
рительно. Задания по направлению на 
курсы в училище механизации и на крат- 
коврочные курсы машинно-тракторными 
станциями района не выполнены. Заня
тия на курсах трактористов при МТС ве
дутся на низком уровне. В МТС не орга
низованы занятия по повышению квали
фикации механизаторских кадров без от
рыва от производства.

Пышкино-Троицкий райисполком слабо 
контролирует ход подготовки механиза
торских кадров.

Облисполком в принятом постановле
нии наметил меры по улучшению подго
товки механизаторских кадров.

*«*
Об.дисполком заслушал доклады првдсег 

дателя Кривошеинского райисполкома тов. 
Трунова, директора Кривошеннской МТС 
тов. Гамялеева и главного зоотехника Ры- 
баловской МТС той. Голубпна о ходе зи
мовки скота в колхозах Кривошеинского 
района.

Зимовка скота во многих колхозах ор
ганизована плохо. Запаса кормов на боль
шинстве ферм не создано. Доставка кор
мов, особенно силоса, организована плохо, 
рзвешивание и учет расхода кормов не 
налажен. В результате в некоторых кол
хозах корма растранжириваются (колхозы 
«flQHbifl путь», имени Денина). В ряде 
колхозов яровую и О'Зимую СОЛОМУ не из
мельчают и не запаривают. В некоторых 
ко.1 хозах общественный скот размещен в 
неутепленных и непокрытых помещени
ях. В уходе за скотом доцувденз обез

личка. Все это привело к резкому сниже- 
|Нию продуктивности скота.
! Отмечено, что МТС плохо занимаются 
организацией зимовки скота в колхозах.

Райиспо.ткому, МТС и правлениям 
колхозов предложено в декадный срок 
провести переучет кормов на фермах, 
создать запас кормов и установить стро
гий контроль за их расходованием, улуч
шить уход за скотом. Правлениям колхо
зов рекомендовано разработать дополни
тельные меры материального поощрения 
работников животноводства.

***
На заседании исполкома принято реше

ние о разработке мероприятий по разви
тию хозяйства северных районов области. 
Председателям райисполкомов северных 
районов предложено представить в област
ную плановую комиссию сводные планы 
развития, хозяйства районов е уцетом наи
более полного использования природно- 
экономических условий и хозяйственно- 
бытовых навыков коренного населения 
северных районов.

Руководителям областных организаций 
также предложено разработать мероприя
тия по подъему экономики северных рай
онов.
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БЕЗ ПОМОЩИ, БЕЗ ВНИМАНИЯ
Пятиадцатый год я работаю дояркой в 

колхозе имени Денина, Карра,сокского 
района. Мало было случаев, чтобы я не 
вьщодщда плана надоя молока по своей 
группе коров. А вот нынче дела на фер
ме складываются плохо. Условия работы 
ухудшились.

Нагрузка на доярок у нас высока; за 
мной, например, закреп.тено 20 коров. 
Казало'сь бы, правление колхоза долждо 
стре^штьея облегчить наш труд. А у нас 
получается наоборот. Фермы не механи
зированы. Сено, которое подвозится с 
большим опозданием, возчики сваливают 
где попало. Чтобы дать его коровам, при
ходится подносить за сто' метров и боль
ше. Это тядсело. Некоторые доярки не 
справляются, и коровы корм недополуча
ют. Нет надобности говорить, как это 
влияет на продуктивность коров.

Мы^не раз обращались к заведующему, 
фермой тов. Вялову, просили навести по
рядок в подвозке сена к ферме, но все 
бесполезно.

В коровнике очень холодно. Двери 
плотно не закрываются, на потолке нет 
земли. А редь можно было бы и двери 
и потолок утеплить, хотя бы сена на по
толок накидать.

Председателя кол.хоза тов. Смирнова 
мы на фер.ме не видим. Да и в конторе 
его застать невозможно. То он сено для 
своих коров возит, то дрова, то куда-ни
будь на гулянку уедет.

Бездушное отношение руководителей

{Письмо в редакцию)
*

колхоза к работе доярок резко ска.залось 
на рабо-те. Если в прошлом году в пер
вые месяцы зимовки от тех же самых 
коров я надаивала по 300 килограммов 
молока в месяц, то ньгнче надаиваю толь
ко по 150 килограммов.

Районные работники у нас тоже ред^ 
кие гости. Обычно они, кроме колхозной 
конторы и сельсовета, нигде не бывают. 
Возьмут сводку, отметят командировку и 
отбывают восвояси.

Между тем, у нас дела плохи не толь
ко на ферме. Трудовая дисциплина в 
колхозе расшатана, многие колхозники 
на работу не выходят.

В нашем сельсовете имеется крупная 
парторганизация. Ни в прошлом, ш  в 
этом году цартор'Г ни разу нр побывал у 
нас на ферме. Ни разу у себя мы не ви
дели ш агитатора, ни представителя' 
райкома КПСС. Никто с нами не беседу
ет. Во многих колхозах, как известно из 
газет, орга1низована учеба доярок, в ко
торой мы так все нуадаемся. У вас ее 
нет.

О еоциа-листичесвои соревновании меж
ду доярками нам и грво-рить не прихо

дится. А ведь соревнование очень помо
гает делу. Помню, два года -тому назад 
мы, доярки, как только закончим дойку, 
бежим в избушку л ера1вниваем резуль
таты. Если какая-нибудь доярка надоила 
меньше, мы начинаем доискиваться при
чины снижения удоя, помогаем друг дру
гу советами. Наш заведующий фермой 
никогда -не уходил с работы, пока мы не 
закончим дойку. У нас регулярно выхо
дила стенная газета. Ничего этого сей
час нет.

Обидно, когда руководители ко.лхоза 
иного говорят о необходимости поввцие- 
ния надоев молока, а сами мало что дела
ют, чтобы помочь нам.

Наше мнение такое. Мы можем надаи
вать мо.лока гораздо больше, чем надаи
ваем сейчас, если нам создадут условия 
для этого, если за это дело по-настояще
му возьмутся и правление колхоза, и. 
сельсовет, и партийная организация.

Уважаемая редакция! Пишу вам это 
письмо потому, что местные и районные 
организации знают обо всех беспорядках 
на ферме, но мер к улучшению работы 
не принимают. Нельзя же дальше ми
риться с тем, что из-за бесхозяйственно
сти, неразворотливостн колхозных руког 
во.дителей мы недодаем государству сотни 
децтнеров молока, наносим себе болвшой 
ущерб.

Анна ПАНОВА, 
доярка коикоза имени Ленина, 

КарГасокского района.

На дверях замни
у  здания областного суда, на воротах 

которого висит надпись «Агитпункт», 
остановились две женщины.

—- Зайдемте, Надежда Михайловна, от- 
ме-тимся в еггисках, —  говорит одна из 
них. Они подходят к комнате, где цоме- 
щается агитпункт, стучат, дергают за 
ручку,-—дверь не поддается.

—  Закрыто, как и вчера, —  говорят 
избиратели.— Когда же агитпункт откры_- 
вается? Вышедшая на стук из соседней 
квартиры женщина пояснила: иногда бы
вает и открыт.

Свидетелями такой же картины мы бы
ли и в школе X: 14. Избиратели пыта
лись попасть в агитпункт, но тщетно. Он 
был закрыт на замок.

Две записи 
в ту риале
На стене агитпункта 24-го избиратель

ного участка висит журнал посещения 
агитаторами избирателей. Листаем. Вни
мание привлекают две записи. Под первой 
стоит фамилия агитатора тов. Васильева. 
Он подробно рассказывает о своей работе 
на десятидворке. У избирателей он быва
ет 1— 2 раза в неделю, провел на деся- 
тидворках несколько бесед.

А вот другая запись агитатора тов. 
Скргпник: перешгеала избирателей, нри- 
гдасила на лекцию, пригласила на бесе
ду. И это все за месяц работы.

Анализ этих двух записей помог бы 
руководителям агитпункта и агитколлек
тива сделать вывод о своей работе.

Претензии
избирателя
в  агитпункте, расположенном в конто

ре треста «Обьлесосплав», —  тишина.
—  Здесь не было еще ни лекции, ни 

беседы, —■ рассказывает секретарь изби
рательной комиссии тов. Проскурина. —  
Плохо проверяются и списки. По-видимо
му, —  заключила она, —  агитаторы ра
ботают неважно.

Это же подтвердила и избирательница- 
пенсионерка тов. Жукова, проживающая 
по улице имени Розы Люксембург.

—  Агитаторов я видела один раз, ког
да они составляли списки, —  говорит 
она, —  и с тех пор почему-то не ходят. 
Я даже не знаю, где агитпункт и что там 
бывает. А я бы сходила гуда с удовольст
вием послушать лекцию или посмотреть 
концерт. Жаль, что агитаторы не при
глашают.

Ф. РАХМАТУЛАЕВ.
А. ПОПОВА,

В. СЕЛИВАНОВ,

„Сибирские огни“ 
N 2  6

Вышел в свет шестой номер журна
ла «Сибирские огни».

Номер открывается киносценарием 
«Тропою мужества» С. Наумова. Напеча
таны пьеса «Гроза прошла» Елены Ко- 
ронатовой. либретто оцеры «Ермак» 
В. Пухначева, рассказы Е. Стюарт 
«Заряничка» и Б. Малочевского «Дон- 
Кихот Институтский». Публикуются 
стихи Н. Грачева, М. Борисовой, 
М. Векслера.

В журнале широко представлено 
творчество поэтов народов Сибири в 
переводах на русский язык. В номере 
выступают со стихами якут Платон 
Ойунский, тувинцы Юрий Кюнзегеш и 
Олег Саган.оол, хакас Николай Домо- 
жаков, алтайцы Аржан Адаров, Ерке. 
мен Палкин и В. 'Укачин.

Раздел «Дела и люди» представлен 
статьей М. А, ЛИсавенко «Цветут сады 
в Сибири» И репортажем К. Лисовско
го и А. Никулькова «Штурм Оби».

Журнал публикует заметки немец
кого журналиста Карла Гейнца Герст- 
иера «Полет в будущее» — впечатле
ния о поездке по Сибири.

В разделе «Города родной Сибири» 
дан очерк И. Сибирцева «Город у 
Красного Яра».

Опубликовано окончание записок 
М. Ф. Кирикова «Воспоминания акте, 
ра».

В разделе «Трибуна писате.чя» вы
ступает Юрий Сальников со статьей 
«Разговор о мастерстве».

В «Книжном обозрении» даны ре. 
цензии на книги сибирских авторов; 
В. Полторанина — «Семья», Агнии 
Кузнецовой—«Жизнь зовет», А. Сме- 
калкина — «Красноклювик и Бело- 
грудка», В. Филова — «Пугачевцы на 
Алтае», Н. Воскресенского—«Необыч
ные дни», И. Кожевникова — «Пере
лом», Н. Попова—«Повести и расска. 
зы», якутский альманах «Полярная 
звезда», П. А. Шахуновой и В. Н. Ли. 
ханова—«Советская Тува», Н. Н. Про. 
топопова — «Новосибирская область», 
Б. Р. Буянтуева — «Прибайкалье» и 
А. И. Кремнева — «Читинская об
ласть». .

n . O J B A ^  Г А З Е Т А
Вчера вышел первый номер многоти

ражной газеты Томского ордена Трудового 
Красного Знамени завода режущих инст
рументов «Инструментальщик».

К О Р О Т К О
О  При первичной парторганизации 

.ТОСААФ Пышкинекой ЫТС оргаиизоваиы 
курсы шоферов. На днях состоялось пер
вое занятие, на ротором црисутствовали 
36 человек, Щофер первого класса тов. 
Брагин рассказал слушателям о прави
лах уличного движения.

©  В селе Еривошрнно работает кружок 
кройки и шитья, в котором занимается 
около 30 швнвдпн— медицинских работни
ков, учителей, служащих учреждений и 
предприятий. Без отрыва от производства 
они изучают основы портновского дела. 
Руководит кружком домохозяйка тов. Ле- 
ШУР. Учебная программа вруажа рассчи
тана на 7 месяцев.
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НАВСТРЕЧУ 40-й ГОДОВЩИНЕ ВЕЛИКОЙ 
ОКТЯБРЬСКОЙ РЕВОЛЮЦИИ

ПХЕНЬЯН, 6 февраля. (ТАСС). Пре
зидиум ЦК Трудовой партия Кореи 
принял постановление, в котором гово
рится, что корейоний народ вместе с 
советским народом и всем прогрессив
ным человечеством будет торжественно 
отмечать сороковую годовщину Ведикой 
Октябрьской ооциалистической револю
ции, открывшей новую эпоху в истории 
человечества. Президиум ЦК ТПК при
зывает весь корейский народ учиться у 
Советского Союза и всемерно укреп
лять дружбу и солидарность с народа
ми СССР, КНР и других стран 'социа
листического лагеря. В постановлении 
говорится, что трудящиеся Кореи, тес
но сплоптвшись вокруг ТПК и прави
тельства республики, должны еще ак
тивнее развернуть борьбу за вьшолне-

ние и перевьшолнение народнохозяйст
венного плана на 1957 год — первый 
год первой пятилетки и тем самым вне
сти вклад в дело ускорения мирного 
объединения родины и построения со
циализма в северной части страны.

Президиум ЦК ТПК создал комитет 
по подготовке к торжественному празд
нованию сороковой годовщины Великой 
Октябрьской социалистической револю
ции и принял план меро'приятий, кото
рые будут проводиться в этой связи, с 
7 октября по 7 ноября в КНДР будет 
проведен месячник корейско-советской 
дружбы. В этот период состоится чет
вертый съезд Корейского общества 
культурных связей с СССР (КОКС), бу
дут проводиться фестиваль со'зетских 
кинофильмов, лекции, беседы и т. д.

Письмо в. В. Нузнецова главе английской 
делегации на X ! сессии Генеральной 

Ассамблеи ООН

Окончательны е результаты  выборов 
в Великое национальное собрание Р Н Р

БУХАРЕСТ, 6 февраля. (ТАСС). Се
годняшние газеты опубликовали сооб
щение Центральной избирательной ко
миссии о результатах выборов депута
тов в Великое национальное собрание 
Румынской Народной Республики, со
стоявшихся 3 февраля 1957 года. В 
сообщении . указывается, что в списках 
избирателей было зарегистрировано все
го 11.652.289 гранадан. В голосовании 
приняли участие 11.553.690 гранщан, 
или 99,15 процента всех избирателей. 
За кандидатов фронта народной демо
кратии голосовал 11.424.521 гражда
нин — 98,88 процента всех избирате
лей, участвовавших в голосовании. Про
тив голосовало 115.880 избирателей.

Все 437 кандидатов фронта народной 
демократии избраны депутатами Вели
кого национального собрания.

Результаты выборов в Великое на
циональное собрание, пишет сегодня 
газета «Скынтейя», представляют собой 
великую политическую победу румын
ского народа, Румьшской рабочей пар
тии, убедительное подтверждение пре
данности народных масс внутренней и 
внешней политике, проводимой нашей 
страной. Эти результаты свидетельству
ют о том, что румынский народ полон 
решимости с еще большей энергией 
продолжать величественное дело строи
тельства социализма в нашей стране, 
преисполнен твердой воли претворить в 
жизнь постановления П съезда партии

НЬЮ-ЙОРЕ, 8 февраля. (ТАСС). 7 фев
раля глава советеж-ой делегации на XI 
сессии Генеральной Ассамблеи ООН 
В. В. Кузнецов передал главе анг.лийской 
делегации Ноблу следующее шюшо:

«Уважаемый г-н Нобл, в связи с пред
ложением, сделанным Вами на XI сессии 
Генеральной Ассал1блеи от пменп делега
ций Великобритании, США, Францш! и 
Канады о созыве очередной сессии под
комитета Комиссии ООН по разоружению 
в Лондоне 11 марта сего года, мне по
ручено сообщить Вам, что Советское пра
вительство согласно с тем, чтобы засе
дание подкомитета было созвано в Лон
доне в указанное выше время.

Исходя из необходимости в максималь
ной мере содействовать достижению 
практических результатов в предстоя
щих переговорах на сессии подкомитета 
Комиссии ООН по разоружению. Совет

ское правительство предлагает провести 
эту сессию подкомитета на уровне ми
нистров иностранных дел при участии 
ответственных представителей военных 
ведомств, предпочтительно начальников 
генеральных щтабов, а также соответст
вующих экспертов по экономическим и 
финансовым вопросам.

Советское правительство выражает на
дежду, что это предложение, направлен
ное на то, чтобы наиболее эффективньш 
образом содействовать разрешению проб
лемы разоруясепия, встретит поддержку 
Вашего правительства.

С уважением 
В. Кузнецов,
глава делегации Союза Советских Со- 

циа.тистических Республик».
Аналогичные письма были вручепы 

также главам делегаций США, Франции 
и Канады.
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Съезд итальянсной социалистичесной партии

составляющих 1 процент всех участво
вавших в голосова1нии избирателей. 13 ,  ̂ „
тыс. 289 бюллетеней (0,12 процента) и декабрьского пленума Центрального 
были признаны недействительными. ' Комитета Румынской рабочей партии.

Сообш,ение генерального пронурора Венгерсной 
Народной Респудлини

ВЕНЕЦИЯ, 6 февраля. (ТАСС). Се
годня здесь открылся 32-й съезд италь
янской ■ социалистической партии. На 
повестке дня съезда — вопрос об объ
единении социалистической и социал- 
демократической партий. Эта проблема 
вызывала в последнее время оживлен
ную полемику В' печати и в партиях. 
Используя стремление к объединению 
социалистов с социал-демократами, ли
деры последних пытаются расколоть 
тесный союз между социалистической и

Коммунистической партиями, принесший 
ряд замечательных побед итальянскому 
рабочему движению. Лидеры социал- 
демократов, в частности Сарагат, ста
вят условием объединения отказ социа
листов от плодотворного сотрудничест
ва и единства действий с коммуниста
ми.
■ В проведении своей политики раско

ла итальянские социал-демократы полу
чали поддер^кку из-за рубежа.

В колхозе «Красный Май», Асиновского района, ежегодно работают 
агрономические и зоотехнические курсы.

Ведет курсы агроном колхоза Клавдия Евдокимовна Герасимова. 
В 1956 году агротехнические курсы закончили 11 человек.

На снимке; занятия зоотехнических курсов в красном уголке фермы. 
Занятия проводит К. Е. Герасимова. Фото В. Асабшга.

Студенты университета на практике

Израиль продолжает затягивать вывод своих войск 
с египетской территории

БУДАПЕШТ, 6 февраля. (ТАСС). 
Венгерское телеграфное агентство сооб
щает, что, выступая на всевенгерском 
совещании прокуроров, состоявшемся в 
Будапеште 4 февраля, генеральный 
прокурор Геза Сенаши заявил: «Реак
ционные западные печать и радио гово
рят о массовых казнях в Венгрии. Не
которые венские газеты пишут, что чис
ло арестованных достигает 17 тысяч. 
Здесь, в Венгрии, всем известно, что 
это — сплошная ложь. Правда заклю
чается в том, что до 28 января воен
ные трибуналы рассмотрели 148 дел в

ТЕЛЬ-АВИВ, 7 февраля. (ТАСС). 
Вчера израильское правительство долж
но было дать ответ Генеральному сек
ретарю ООН Хаммаршельду о готовно- 

отйЬшеяии 193 обвиняемых. 29 человек . сти Израиля вьшолнить решение ООН 
из них были приговорены к смертной о выводе израильских войск из района
казни. Из них 9 человек были казнены 
немедленно, а пятеро — после отклоне
ния их ходатайств о помиловании! Та
ким образом, до сих пор было приведе
но в исполнение 14 смертных пригово
ров, вынесенных лицам, неоднократно 
привлекавшимся к суду. 128 обвиняе
мых приговорены к тюремно.му заклю
чению».

Генеральный прокурор сообщил, что 
остальные дела переданы обычным су
дам.

В английской палате общин
ЛОНДОН, 7 (февраля. (ТАСС). Тре

бование правительства о дополнитель
ных ассигнованиях на военные расходы 
вызвало в палате общин бзфные пре
ния, продолжавшиеся 5 февраля до 
позднего вечера. Военный министр 
Хэйр потребовал дополнительных ассиг
нований (помимо уже предусмотренных 
бюджетом на 1956—57 финансовый 
год) для сухопутных войск в сумме 39 
млн. фунтов стерлингов. Хэйр заявил, 
что из этой суммы 29.800 тысяч фун
тов стерлингов было непосредственно 
израсходовано в связи с «чрезвычайной 
ситуацией» в зоне Суэцкого канала.

В ходе развернувшихся прений лей
бористы HOinBeprfflH резкой критике по
литику английских правящих кругов на 
Среднем Востоке. Бывший военный ми
нистр лейборист Стрэчи подчеркнул, 
что последствия интервенщт против 
Египта для Англии далеко не 'исчерпы
ваются суммой в 29.800 тысяч фунтов 
стерлингов. «Подлинный счет за Суэц, 
по которому приходится платить стра
не, — сказал он, — конечно, несрав
ненно больше этой суммы. Я боюсь, что 
дан{б с чисто материальной точки зре
ния мы еще только начинаем ощущать, 
каков действительный счет за Суэц». 
Стрэчи заявил, что Англия должна из
влечь урок из «суэцкой катастрофы», 
чтобы понять, «чего не следует делать».

Касаясь подготовки Англии к агрес
сии против Египта, Стрэчи отметил

Газы и Шарм Аш-Шейха.
В связи с этим в Тель-Авиве состоя

лось заседание правительства. Судя по 
сообщению газеты «Давар», израильское 
правительство решило дать отрицатель
ный ответ на требования о немедлен
ном выводе войск из района Газы н 
прибрежной полосы Акабского залива.

оккупированной Израилем. Газета под
черкивает, что правительство не наме
ревается выводить своя войска из рай
она Газы.

Как явствует из сообщений печати, 
Израиль по-прежнему обусловливает от
вод своих войск с западного побережья 
Акабского залива рядом предваритель
ных требований, . на которые «должен 
согласиться Еп-шет». В частности, вы
двигаются требования, чтобы чрезвы
чайные вооруженные силы ООН были 
размещены на территории Египта на 
длительный срок.

Заканчиваются зимние студенческие 
каникулы. 11 февраля вновь начнутся 
лекции, семинары, лабораторные заня
тия. Но не у всех. С первого февраля 
90 четверокурсников радиофизического 
факультета университета приетупили к 
производственной практж.ке, которую они 
проходят на заводах и в научно-исследо
вательских институтах Москвы, Новосл- 
бж.река, Красноярска и Томска.

С‘туденты Бабец, Еречмер, Кривенко и 
Триханова проходят практику в вычис- 
ллтелЕНОм центре Академии наук СССР, 
а Жарков, Кайгородов и Торопов —  в 
вычислительных лабораториях физиче
ских факультетов Московского универси
тета.

7-го февраля началась педагоничвская 
практика у четверокурсников географиче
ского отделения геолого-геопрафического 
факультета в школах Томска. Помимо ве
дения уроков, они познакомятся также с 
методами внеклассной работы в школе, 
примут участие в работе кружков худо
жественной самодеятельности, помогут 
ученикам выпускать стенгазеты, органи
зуют экскурсии и культпоходы. 11 фев
раля педагогическая практика начнется 
также у студентов четвертого курса ме
ханико-математического и историко-фило- 
лошчеекого факультетов.

В. АЛЕКСАНДРОВ.
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Спорт
Первенство РСФСР по хоккею с шайбой

Рост дороговизны  
в капиталистических странах

ПАРИЖ, 7 февраля. (ТАСС). По 
данным печати, в течение последних 
месяцев во Франции вновь повысились

что еще в августе была запланирована | цены на ряд промышленных и продо- 
операция с шифрованным названием вольственных товаро-в, а также на бен-
«маскетир», предусматривавшая «вы
садку англо-французских войск в Алек
сандрии и поход на Каир с целью свер
жения Насера». Однако этот план не 
был осуществлен.

Бывший министр обороны лейборист 
Шинуэлл, поддержавший в свое время 
интервенцию против Египта, также при
знал, что «правительство явно подго
тавливалось к этому (к нападению на 
Египет. — Ред.) за несколько недель 
или месяцев».

С критикой политики правительства 
в суэцком вопросе выступил ряд других 
лейбористов.

По окончании прений лейборист Бра
ун внес от имени оппозиции резолю
цию, в которой «в качестве символиче
ского жеста», свидетельствующего о 
том, что палата общин осуждает напа
дение на Египет, предлагалось сокра
тить испрашиваемую военным минист
ром сумму на 100 фунтов стерлингов. 
Однако эта резолюция была отклонена 
309 голосами против 247. Таким обра
зом, палата утвердила дополнительные 
ассигнования на сухопутные войска в 
сумме 39 млн. фунтов стерлингов.

А нглия— „платформа" для запуска ракетных
снарядов

зин и уголь. Официальный индекс цен 
возрос почти на два пункта.

ПЕКИН, 7 февраля. (ТАСС). Как пе
редает корреспондент агентства Синь- 
хуа' из Ка]рачи, за последние три неде
ли цены на рис, сахар и ряд других 
прод.уктоз питания возрос.чи в столице 
Пакистана — Карачи на 30 процентов. 
Цены на чай, конфеты и пирожное уд
воились.

ТЕЛЬ-АВИВ, 7 февраля. (ТАСС). 
Последствия агрессии против Египта 
пагубно сказываются на израильской 
экономике и на жизненном уровне на
родных масс.

Не проходит недели, чтобы не повы
сились цены на те или иные товары. За 
последние два месяца, например, мясо 
подорожало более чем в два раза и мас
ло — в 1,5 раза. Увеличена п.чата за 
телефон, электричество и другие ком
мунальные услуги. С 4 февраля повы
шены цены на все виды горючего от 20 
до 35 процентов.

МОНТЕВИДЕО, 7 февраля. (ТАСС). 
Сообщения латиноамериканской печати

Латинской Америки продолжается рост 
дороговизны.

Бразильская газета «Воз операриа» 
отмечает, что за период с января 1956 
года по январь 1957 г. в Бразил'ии зна
чительно повысились цены на продукты 
питания и предметы широкого потреб
ления. Так, цена на сахар поднялась с 
9,5 крузейро за килограмм до 13,5 
крузейро, рис — с 14 до 23 крузейро, 
картофель — с 6 до 12 крузейро и 
т. д. Возросла плата за проезд в авто-, 
бусах, трамваях, значительно повыси
лись цены на обувь, одежду, медика
менты. По данным газеты, стоимость 
н{нзни за истекший год увеличилась на 
33 процента.

Согласно данным, приводимым газе
той «Палабра радиналь», стоимость 
жизни в Аргентине с октября 1955 г. 
по октябрь 1956 г. повысилась на 16,5 
проц. Газета «Нуэстра палабра» указы
вает, что реалшая заработная плата 
трудящихся Аргентины в 1955 г. была 
на 27,6 проц. ниже, чем в 1948 г.

Газета «Эль насяональ» сообщает, 
что с августа 1956 года по январь 
1957 года стоимость жизни в Уругвае 
повысилась на 30 процентов.

В Чили, по данным газеты «Эль си̂ ' 
ло», покупательная способность населе
ния за 1955—56 гг. снизилась на 89,7

3 февраля в шести городах 
Российской Федерации был под
нят флаг первенства республики 
по хоккею с шайбой. В розьшры- 
ше первенства принимают уча
стие 40 команд, разбитых на 
6 зон.

Матчи 4-й зоны, нуда включе
ны и томичи, проходят в Новоси
бирске с 3-го по 12-е февраля. 
Спортивную честь нашего города 
защищает команда общества «Бу
ревестник», в которую вошли иг- 
ро'ки политехнического, транспорт
ного и педагогического институ
тов.

В таких крупных соревновани
ях по хоккею с шайбой томичи 
выступают впервые. Кроме том

ских хоккеистов, в играх по за
падно-сибирской зоне принимают 
участие финалист кубка РСФСР 
нынешнего года команда Дзер
жинского района Новосибирска, 
Новосибирский «Буревестник», 
спортсмены Омска, Кемерово, Ста- 
лтшска и команда Новосибирской 
области. Игры проходят в один 
круг.

6-го февраля томский «Буреве
стник» провел свою очередную 
встречу с хоккеистами Кемерово. 
Игра прошла с преимуществом 
томичей, забросивших в ворота 

кузбассовцев шесть шайб и про
пустивших в свои только две.

Б. ХАНОВ.
-О □  □ -

П роисгиест вия
КАРМАННЫЕ ВОРЫ. Ким Мака

ров и Александр Захаров уже привле
кались к ответственности за воровство 
и отбывали наказание. Но этот урок не 
пошел им впрок. Освободившись из за
ключения, они вновь стали воровать.

Однажды Захаров, воспользовавшись 
толкучкой при посадке пассажиров в 
автобус, залез в сумку к В. Н. Подъя-

чевой и украл деньги. В другой раз За
харов вместе с Макаровым зашли в 
магазин и украли -из сумки у зазевав
шейся покупательницы свыше 900 руб
лей денег. На этот раз ворам не уда
лось уйти: Макаров был пойман на ме
сте преступления, а Захаров, успевший 
убежать с деньгами, был также вскоре 
задержан. Вскоре они предстанут перед 
судом.

Л

гз Г -
ПОГОДА

По данным Томского гидрометбюро, 
по области 9 февраля ожидается не
большая облачность, без существенных 
осадков, ветер юго-восточный, 5—10 
метров в секунду, температура возду
ха 18—23 градуса мороза.

10—15 февраля — облачно, с про
яснениями, во второй половине перио
да слабый снег, ветер южный, 3—7 
метров в секунду, температура воздуха 
ночью 25—30 градусов. мороза, днем 
14— 19 градусов мороза.

свидетельствуют о том, что в странах процента. Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

ЛОНДОН. 6 февраля. (ТАСС). Анг
лийские газеты оп,убликовали сегодня 
сообщения о состоявшемся вчера засе
дании английского- кабинета, на кото
ром министр обороны Сэндис сделал 
доклад о своей поездке в США. Газеты 
особенно подчеркивают, что в резуль
тате переговоров Сэндиса Англия полу- 
тат от США управляемые снаряды. 
«Эти снаряды будут либо покупаться 
Англией, — сообщает газета «Дейли 
телеграф энд морнинг пост», либо 
производиться в Англии по лицензии». 
В результате этого, заявляет газета, 
Англия превратится из «авианосца близ 
побережья Европы» в «платформу» для 
запуска ракет.

По мнению ^<Дейли телеграф энд 
морнинг пост», соглашение с США по
зволит вооружить шглийские дивизии 
тактическим ядерным оружием.

Как сообщает газета «Ньюс кро- 
нинл», США располагают в настоящее 
время в Англии 14 аэродромами, кото
рые, вероятно, будут превращены в ба
зы для управляемых снарядов.

Из высказываний газет, таким обра
зом, явствует, что в результате пере
говоров английского министра обо
роны в США взят курс на усиление 
подготовки атомной войны. Некоторые 
буржуазные газеты пытаются прикрыть 
агрессивный характер новых мероприя
тий в военной области . рассуждениями 
об «экономии» средств, которая якобы

ТОМСКИЙ ТЕАТР
оменя В П Чкалова

9 февраля — «Поднятая целина».
10 февраля (днем и вечером) — 

«Размолвка».
Комедия в 4-х действиях.
Начало вечернего спектакля — в 

9 час. вечера.
12 февраля — «Нора».
Начало спектаклей вечерних в 8 ча

сов вечера, дневного—в 12 часов дня.

К И Н О
Кинотеатр имени М. Горького. 9 фев

раля Художественный фильм «Отец 
позволит достигнуть получение новых  ̂ сергйй» (по повести Л. Н. Толстого), 
видов оружия. Они умалчивают о том, сеансы: 9. 12-05, 1-45, 3-25, 5-05,
что новые планы, ведущие к усилению j 0.45  ̂ 8-25, 10-10. Для детей демонстри-
гонки вооружений, возложат на Англию 
новое бре.мя военных расходов и поста
вят ее в еще более зависимое от США 
положение.

События в М адр ид е
• ПАРИЖ, 7 февраля. (ТАСС). Как 

сообщают вечерние парижские газеты, 
сегодня население Мадрида начало бой
кот городского транспорта в знак про
теста против роста дороговизны. Мад
ридские корреспонденты газет пишут, 
что утро.м рабочие - и служащие испан
ской столицы, с населением • почти в 
два миллиона человек, шли на работу 
пешком. В течение всего дня трамваи, 
автобусы и поезда метро ходили пусты
ми. На одной из главных площадей 
Мадрида толпа остановила трамвай. _в 
котором находилось несколько полицей
ских, и выбила стекла. Прохожие за- 
боосали камнями трамвай также на 
’1'оледском мосту.

Во второй половине дня в центре 
Мадрида произошли столкновения меж-, 
ду полицией и большой группой студен
тов университета, которые выкрикива
ли; «Мы хотим свободы!», «Повысьте 
уровеяг. жизни!». Чтобы разогнать сту

дентов, полиция п.устила в ход дубин
ки и пожарные помпы. Другая студен
ческая демонстрация имела место перед 
здание.м министерства просвещения.

В связи, с волнениями в Мадрид 
спешно стянуты крупные силы поли
ции. Все входы в метро, важнейшие 
здания и главные городские перекрест
ки охраняются усиленными нарядами 
полиции, воо1ружеяной винтовками. В 
городе чувствуется большая нервоз
ность. Среди населения распространя
ются листовки, призывающие продол
жить бойкот городского транспорта.

Как подчеркивает мадридский кор
респондент агентства Франс Пресс, бой
кот населением Мадрида городского 
транспорта является выражением соли
дарности мадридцев с населением Бар
селоны, которое почти две недели бой
котировало городской транспорт в знак 
протеста против повышения цен на 
трамвайные билеты.

руется цветной фильм «Когда насту
пает вечер». Сеанс 10-40 утра.

Клуб имени Сталина. 9 февраля — 
«Ты молодец, Анита». Сеансы: 3, 5,
6-30, 8, 9-30. 10.

Кинотеатр имени И. Черных. 9 фев
раля. Большой зал — «Люди в белом». 
Сеансы: 9-20, 11-20, 1-20, 3-20,
5-20, 7-20, 9-20, 11-10. Малый зал — 
«Проделки близнецов». Сеансы: 2, 4,
6. 8 , 10. Для детей — «Весенние голо
са». Сеансы: 10, 12.

'T O J y ^ C K A Q  С Т У Д 1 Ш

Суббота, 9 февраля
19.00. «Когда зажигаются огни» (ки

норепортаж из колхоза «Путь Октяб
ря», Пышкино-Троицкого района). 19.15. 
Концерт солистов Московского государ
ственного театра оперетты. 20.00. Ли
тературно-музыкальная передача «К не
му не зарастет народная тропа». (К 
120-легию со дня смерти великого рус
ского поэта А. С. Пушкина). 21.00. Ху
дожественный фильм «Коллежский рс" 
гистратор». 22.05. Приключенческий 
фцльм «Мисс Менд» (из цикла «Исто
рия советского кино»), I серия.________

Бшмм[&шихо хеолхозов1
Управление рынками г. Томска с целью лучшего обеспечения трудя

щихся города сельскохозяйственными продуктами в 1957 году производит 
ЗАКЛЮЧЕНИЕ ДОГОВОРОВ С КОЛХОЗАМИ на поставку излишних 
сельскохозяйственных продуктов на рынки г.- Томска.

Колхозы, заключившие договора с базарно-рыночным управлением, 
обеспечиваются местами для торговли на льготных условиях, а также 
торговым инвентарем по ставкам, утвержденным местными Советами.

КОЛХОЗЫ том ской ОБЛАСТИ! ПРИНИМАЙТЕ АКТИВНОЕ 
УЧАСТИЕ В СНАБЖЕНИИ ТРУДЯЩИХСЯ ГОРОДА СЕЛЬСКОХО
ЗЯЙСТВЕННЫМИ ПРОДУКТАМИ!

т р е б у й т е  в о  в с е х  АПТЕКАХ!
Д уст гексахлоран 
Эмульсию ДДТ 
Эмульсию гексахло- 

рановую

Вазелин Озокерит
Глину белую СГоду двууглекислую
Нафталин Дуст ДДТ

Указанные товары имеются в продаже во всех аптеках
города Томска и в центральном аптечном складе аптеко

управления в НЕОГРАНИЧЕННОМ количестве.
Отпуск производится за наличный расчет и по перечислению.

За справками обращаться по телефону № 41-48.
2—2 АПТЕКОУПРАВЛЕНИЕ

Томский инженерно-строительный институт организует 4-месячные 
курсы для подготовки в институт рабочей и колхозной молодежи, имею
щей стаж работы не менее 2 лет.

Для зачисления на курсы необходимо представить;
Заявление.
Автобиографию.
Аттестат Об окончании средней школы (или техникума).
Справку о наличии у поступающего производственного стажа.
Начало занятий 1 марта 1957 года. Стоимость обучения 100 рублей. 
За справками обращаться; г. Томск, Соляная площадь, 2.-.

Y

Томский горздравотдел для оказания 
неотложной зубоврачебной помощи на
селению города организовал прием к 
врачу-специалисту в поликлинике № 2 
(улица Равенства, 4) по воскресньш и 
праздничным дням, с 9 часов до 3 ча
сов дня.

Управлению местной промышленно
сти требуются: старшие бухгалтеры в 
отъезд и в аппарат управления старший 
ревизор, инженеры и техники разных 
специальностей.

Обращаться; г. Томск, переулок Ба- 
тенькова, 3, комната 32. 2 —1

Коллектив аэропорта с прискор
бием извещает о смерти старшего 

диспетчера
БУРДИНА 

Василия Алексеевича
и выражает соболезнование семье 

покойного.

Томское городское общество .мичу
ринцев и томское отделение Всероссий
ского общества охраны природы и озе
ленения организуют цикл лекций н 
практических занятий по садоводству., 
овощеводству, цветоводству и озелене
нию. ■

Лекции будут проводиться по воскре
сеньям, с 12 часов дня, в Малом зале 
облпрофсовета (Базарная площадь).

Правление.

Томская нефтебаза предлагает пред
приятиям и организациям срочно, до 
15 февраля, произвести сверку взаим
ных расчетов.

Отделу материально-техническсго 
снабжения треста «Томлесжелдорстрой» 
срочно требуется на постоянную работу 
заведующий складом.

Обращаться: г. Томск, Нилший Луг. 
4.

2 — 1

Гр-н Разумов Александр Иванович, 
проживающий в г. Томске, Московский 
тракт, 6-6, возбуждает дело о  ̂растор
жении , брака с гр-кой Разумовой Анной 
Александровной, проживающей в городе 
Томске, улица Енисейская, 35, кв. 4.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 1-го участка Киро'вского 
района г. Томска.

Гр-н Дресвянкин Александр Алек
сандрович, проживающий в г. Томске, 
артель «Керамик», 9, кв. 21, возбужда
ет дело о расторжении брака с гр-кой 
Дресвянкиной Ниной Даниловной, про
живающей в г. Томске, артель «Кера
мик», 9, кв. 21.

Дело подлежит рассмотрению . в на
родном суде 2-го участка Вокзального 
пайона г. Томска.
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